
LA FESTA DEL FIORE, Piante da
Giardino e Orto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Domenica  28  maggio  2023  dalle  10:00  alle  20:00  in  c.so
Vittorio Emanuele

Città  Sant’Angelo,  25  maggio  2023.  Un  nuovo  e  colorato
appuntamento a Città Sant’Angelo, programmato per domenica 28
maggio 2023, nel centro storico. Approda tra le vie del borgo
la Festa del Fiore e Piante da Giardino e Orto, organizzato
dalla  nuova  associazione  commercianti  angolani  CALP
(Commercianti Artigiani e Liberi Professionisti). Dalle 10:00
alle 20:00, l’intero Corso Vittorio Emanuele, per l’occasione,
diventerà un grande prato pieno di fiori e piante, ma non
solo.

Oltre  a  espositori  del  mondo  del  florovivaismo,  ci  sarà
un’area dedicata ai mercatini dell’artigianato, un’area food
allestita in Piazza Garibaldi, fino ad arrivare ai piedi della
scalinata  di  Sant’Agostino  dove  ci  sarà  un  laboratorio
creativo organizzato dall’associazione Telapinta con un punto
ristoro/area caffè con biscotteria ed altri dolciumi vari.
Spazio  anche  a  due  concorsi,  per  coinvolgere  quanto  più
possibile la popolazione locale.

Il primo è chiamato Lo Scorcio fiorito più bello a cui potrà
partecipare  qualsiasi  abitante  del  centro  storico,  con
l’obiettivo di addobbare un balcone, un androne o portico o
qualsiasi altro angolo caratteristico entro le mura del Borgo.
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L’altro  concorso,  invece,  è  prettamente  fotografico  ed  è
chiamato il Fiore in uno scatto.

Tutti gli appassionati di fotografia, professionisti e non
potranno partecipare apertamente. Verrà allestito un angolo
del  centro  storico  con  esposte  le  foto  partecipanti.  Ci
saranno due giurie distinte che, al termine della giornata,
proclameranno i due vincitori dei relativi concorsi, i quali
riceveranno una targa di partecipazione ed un premio.

Quindi appuntamento per domenica 28 maggio 2023, dalle ore
10:00 alle ore 20:00 per vivere un’esperienza unica, colorata
e profumata. La Festa del Fiore e Piante da Giardino e Orto
aspetta tutti in c.so Vittorio Emanuele a Città Sant’Angelo.

ECOMUSEO  del  mare  e  della
pesca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Riscontri positivi per la visita guidata

Martinsicuro, 24 maggio 2023. Riscontri positivi per la visita
guidata  gratuita  all’Ecomuseo  del  mare  e  della  pesca  di
Martinsicuro  che  ha  coinvolto  cittadini  di  ogni  età
provenienti  da  Marche  ed  Abruzzo.

L’iniziativa è stata organizzata da U.S. Acli provinciale ed
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Associazione  Il  Marcuzzo,  col  patrocinio  del  Comune  di
Martinsicuro, con il sostegno di Coop Alleanza 3.0, con la
collaborazione dell’Associazione Martin Pescatori, di Centro
commerciale Porto Grande e Ok Group, nell’ambito di Borgosalus
– Percorso nazionale Sport e Salute U.S. Acli.

La prima fase della manifestazione ha visto la realizzazione
di  un  vero  e  proprio  viaggio  nel  tempo  nel  mondo  della
marineria di Martinsicuro e nel mondo della pesca ma anche per
vedere da vicino reti, nasse, argani, cesti, boe, bussole,
vecchi radar e carte nautiche, foto e tutto ciò che parla e
racconta l’affascinante mondo della pesca.

A  seguito  il  professor  Mario  Marano  Viola  ha  coinvolto  i
presenti  in  una  visita  guidata  al  Biotopo  Costiero  di
Martinsicuro,  ripercorrendone  l’iter  della  costituzione  ed
illustrando la folta flora presente.

Alla manifestazione hanno partecipato i consiglieri comunali
del Comune di Martinsicuro Giuseppina Camaioni (cultura) e
Fabrizio Barcaroli (turismo).

BERNABEO  RICONOSCIUTO
ospedale di base
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Di Nardo: nostri sforzi premiati
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Ortona,  24  maggio  2023.  Con  l’approvazione,  da  parte  del
Tavolo Dm70 del Ministero della Salute, del piano di rete
ospedaliera  della Regione Abruzzo, per l’ospedale di Ortona
si aprono finalmente, con certezza prospettive concrete.

“E  questo  –  sottolinea  il  capogruppo  di  centrodestra  in
Comune,  Angelo  Di  Nardo   –  grazie  alla  capacità  del
governatore Marco Marsilio e dell’assessore Nicoletta Verì di
attivare una linea di confronto sempre aperta e coerente che
ha consentito di arrivare ad un risultato che sarà un punto di
riferimento  a  livello  nazionale”.  Ortona  avrà  dunque
l’ospedale di base, con pronto soccorso e specialità ad ampia
diffusione territoriale, quindi: medicina interna, chirurgia
generale, ortopedia, anestesia e servizi di supporto in rete
di guardia attiva e/o in regime di pronta disponibilità sulle
24  ore  di  radiologia,  laboratorio,  emoteca.  Le  strutture
devono essere anche dotate di letti di “osservazione breve
intensiva”.

“Per il nostro territorio è un riconoscimento importante, dopo
anni in cui abbiamo dovuto subire un colpevole declassamento,
anche a causa dell’inerzia di chi avrebbe dovuto impedire
certe  scelte.  –  afferma  ancora  Di  Nardo  –  Oggi  possiamo
ringraziare  Franco  Vanni,  responsabile  dipartimento  sanità
Fratelli  d’Italia  Chieti  che  ha  contribuito  a  redigere  e
organizzare la rete ospedaliera provinciale di Chieti inserita
nel  piano  presentato  dalla  Regione  Abruzzo.  Un  importante
lavoro di squadra che oggi produce risultati importanti per
tutta  la  comunità  del  comprensorio  ortonese.  Un  traguardo
raggiunto  che  mette  in  sicurezza  un  bene  primario  per  i
cittadini, il diritto alla salute”.



EMANATE LE ORDINANZE Balneari
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Direzione marittima dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole
Tremiti

Ortona, 24 maggio 2024. Con l’approssimarsi della stagione
balneare, gli Uffici Circondariali Marittimi ricadenti nella
giurisdizione  delle  Direzione  Marittima  dell’Abruzzo,  del
Molise e delle Isole Tremiti hanno emanato l’Ordinanza di
Sicurezza Balneare per la stagione estiva 2023 che si aggiunge
all’ordinanza balneare regionale che disciplina gli aspetti di
gestione del demanio marittimo da un punto di vista turistico.

Il provvedimento regolamenta la balneazione e lo svolgimento
in sicurezza delle attività turistico-ricreative in mare e sul
litorale da Martinsicuro (TE) fino a Campomarino (CB), isole
Tremiti comprese.

La Guardia Costiera, come di consueto, vigilerà sul rispetto
delle  norme  di  sicurezza  in  mare  previste  dalla  vigente
ordinanza balneare. Particolare attenzione verrà riservata al
rispetto della fascia di 5 metri dalla battigia, che dovrà
sempre essere lasciata libera per qualsiasi emergenza.

“Anche  per  questa  estate,  dunque,  l’impegno  della  Guardia
Costiera mira ad assicurare l’attività di soccorso in favore
di  bagnanti,  diportisti  e  subacquei  e  a  intensificare  i
controlli su tutte le attività svolte in mare, per prevenire
condotte  illecite,  pericolose  per  le  persone,  per  il
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patrimonio  ambientale,  per  l’ecosistema  marino  e  per  le
risorse ittiche. Si ricorda a tutti che il numero blu per le
emergenze in Mare è il 1530” – afferma il Direttore Marittimo,
Capitano di Vascello Fabrizio GIOVANNONE.

Le Ordinanze di Sicurezza Balneare sono consultabili sui siti
istituzionali  dei  Comandi  di  Pescara,  Ortona,  Termoli,
Giulianova e Vasto.

A TORANO NUOVO, 400 MILA EURO
a fondo perduto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Aggiudicato il Bando Sport e Periferie per la ristrutturazione
e riqualificazione di un Centro Sportivo Multidisciplinare

Torano Nuovo, 24 maggio 2023. Il Comune di Torano Nuovo si è
aggiudicato  il  prestigioso  Bando  Sport  e  Periferie  2022,
promosso dal Dipartimento per lo Sport della Presidenza del
Consiglio  dei  ministri,  per  la  ristrutturazione  e
riqualificazione di un centro sportivo multidisciplinare e il
rilancio del territorio.

Il progetto vinto, l’unico della provincia di Teramo di ben
400  mila  euro  a  fondo  perduto,  è  stato  curato  grazie
all’assistenza tecnica del Consorzio Punto Europa, struttura a
supporto degli Enti locali che ha sviluppato una significativa
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esperienza  in  ambito  di  progettazione  nazionale  e
internazionale.

Grazie a questo finanziamento, il centro sportivo subirà una
completa  ristrutturazione,  che  comprenderà  la  creazione  di
nuovi  spazi  dedicati  a  diverse  discipline  sportive,  la
modernizzazione  delle  infrastrutture  esistenti  e
l’efficientamento  energetico.  Ciò  garantirà  che  atleti,
appassionati  di  sport  e  membri  della  comunità  possano
beneficiare di strutture all’avanguardia, che favoriranno la
pratica sportiva, la competizione e la promozione di uno stile
di vita sano.

“Il  progetto  proposto  dall’Amministrazione  Comunale  e
supportato nella sua candidatura dal Consorzio Punto Europa –
dichiara il Sindaco Anna Ciammariconi – si è distinto per la
sua visione innovativa e strategica nel promuovere l’attività
sportiva  come  strumento  di  sviluppo  sociale  ed  economico.
Attraverso questo riconoscimento economico di 400.000€, per un
investimento complessivo di 550.000€ derivante dall’ulteriore
apporto dalle casse comunali, ci impegniamo a trasformare il
nostro centro sportivo esistente, che attualmente si trova in
stato  di  sottoutilizzo,  in  un  moderno  e  inclusivo  polo
multidisciplinare,  che  offrirà  opportunità  senza  precedenti
per i cittadini di tutte le età e livelli di abilità. Siamo
grati all’Ente Finanziatore per aver riconosciuto il valore e
il potenziale del nostro progetto. Ringraziamo inoltre tutti
coloro  che  hanno  contribuito  alla  sua  realizzazione,  gli
esperti di settore e i rappresentanti della comunità. Senza il
loro impegno e sostegno, non avremmo potuto raggiungere questo
importante traguardo”.

“Il  progetto  mira  anche  a  promuovere  lo  sviluppo
socioeconomico  del  territorio  circostante  –  chiosa  il
Presidente del COPE, Filippo Lucci – Siamo fermamente convinti
che la pratica dello sport sia di fondamentale importanza per
la crescita, la salute, l’inclusività dei più giovani. Laddove
lo  sport,  la  cultura,  l’inclusione  e  la  socialità  si



incontrano, si crea un impatto positivo e duraturo sulla vita
dei cittadini.

 Il Cope si conferma una struttura affidabile e di qualità, di
questo  sono  molto  orgoglioso,  soprattutto  per  lo  sviluppo
armonico del territorio”.

Alla  conferenza  stampa  ha  partecipato  anche  l’Assessore
Piergiacomo Cosenza, Assessore a Lavori pubblici, Viabilità ed
Ambiente  del  Comune  di  Torano  Nuovo,  che  ha  illustrato  i
benefici che deriveranno dalla nuova opera finanziata.

SERVIZI AI TURISTI (IAT)
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Rinnovato l’accordo con la Dmc Costa dei Trabocchi

Fossacesia, 23 maggio 2023. Anche quest’anno la DMC Costa dei
Trabocchi  gestirà  l’ufficio  di  Informazione  e  Accoglienza
Turistica (IAT) a Fossacesia. La Giunta Comunale, presieduta
dal sindaco Enrico di Giuseppantonio, infatti, ha deliberato
il rinnovo dell’accordo avviato lo scorso anno, che prevede
appunto la fornitura dei servizi per turisti, consumatori ed
utenti, oltre all’informazione ed assistenza turistica per il
Comune di Fossacesia, nella sede sul Lungomare di Fossacesia
Marina nel periodo estivo, e nei locali del Parco dei Priori a
San Giovanni in Venere.
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“In  considerazione  della  positiva  esperienza  dello  scorso
anno, abbiamo deciso di assegnare di nuovo l’incarico alla DMC
Costa dei Trabocchi di curare lo IAT perché ha dimostrato,
grazie all’esperienza e all’organizzazione di cui è dotata, il
compito di interfacciarsi con i turisti che raggiungeranno
Fossacesia  e  la  Costa  dei  Trabocchi  la  prossima  estate  –
chiarisce  il  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  –  Abbiamo
bisogno  di  professionisti  in  grado  di  saper  orientare  i
turisti.

È un servizio necessario per una località come la nostra che
sta crescendo in maniera esponenziale per presenze”.

La  DMC,  inoltre,  opera  in  totale  raccordo  con  la  Regione
Abruzzo e con altri organismi di settore, in coerenza con la
programmazione regionale, nazionale e comunitaria, garantendo
supporto  logistico  per  la  gestione  di  reti  e  piattaforme
regionali  articolate  territorialmente  relativamente  alle
destinazioni di competenza, per l’ attivazione e la gestione
di servizi alle imprese e ai turisti

La DMC si occuperà tra l’altro della diffusione materiale di
promozione  turistica  con  priorità  per  tutte  le  iniziative
promosse o patrocinate dal Comune, delle informazioni relative
a  strutture  ricettive  sia  direttamente  che  tramite  posta
elettronica, telefono, posta e altri mezzi di comunicazione,
sulle manifestazioni programmate nel territorio, per fornire
indicazioni di orari e percorsi dei mezzi pubblici. Inoltre,
per facilitare le visite a musei, fiere o mercati, nonché per
la raccolta delle idee, suggerimenti, proposte ed esigenze dei
turisti in visita sul territorio ed eventuali reclami.

“Si  rafforza  una  collaborazione  importante  per  migliorare
l’accoglienza turistica della Costa dei Trabocchi – afferma il
presidente della DMC, Giuseppe Di Marco – Questa sinergia
mette a sistema anche le IAT di Fossacesia attraverso nuovi
servizi, dall’utilizzo innovativo della Destination Management
Company a quello dei Trabocchi Mob sulla mobilità sostenibile



e dal progetto sul turismo accessibile di Bike to Cost for
Everyone”.

PROMUOVI  LA  TUA  MUSICA  con
 Marco Masini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Ospite Al Contest il 3 Giugno al Teatro Marrucino. De Cesare e
Di Croce: “A Chieti gli verrà consegnato il premio per i 30
anni di carriera”

Chieti, 22 maggio 2023. Marco Masini sarà a Chieti il 3 giugno
in occasione dell’arrivo in città del Tour Contest Promuovi la
tua musica, di cui il cantautore toscano sarà ospite e in
occasione del quale riceverà un importante riconoscimento per
la sua carriera trentennale. La manifestazione dedicata alla
musica emergente e prodotta dalla cantautrice milanese Fanya
Di  Croce,  gode  del  patrocinio  del  Comune  di  Chieti,  sarà
ospitata dal Teatro Marrucino, è alla terza edizione e arriva
in Abruzzo dopo aver toccato diverse città italiane e aver
interessato anni oltre 3.000 giovani artisti nelle precedenti
edizioni.

Le iscrizioni al contest sono possibili entro il 27 maggio su
https://www.promuovilatuamusica.it/

“Il contest metterà in evidenza i giovani talenti, siamo lieti
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di  dare  agli  artisti  emergenti  una  grande  vetrina  e  di
ospitare in città anche l’esibizione di Marco Masini, una
delle  voci  più  importanti  del  nostro  panorama  musicale
autoriale e melodico – così il vicesindaco Paolo De Cesare,
sindaco  facente  funzioni  e  assessore  agli  Eventi  –  Una
presenza, quella di Masini, che sarà sicuramente da stimolo
per  i  giovani  che  parteciperanno  al  contest  a  cui  sarà
possibile iscriversi fino al 27 maggio prossimo, ma importante
anche  per  la  città.  A  lui  e  al  Marrucino,  infatti,  sarà
consegnato  un  importante  riconoscimento  alla  carriera.  Si
tratta, dunque, anche di un appuntamento importante per il
nostro teatro, che unisce la possibilità di mettersi in mostra
per  i  nostri  giovani,  con  quella  di  poter  assistere
all’esibizione dal vivo di una delle voci più amate e seguite
della canzone italiana”. 

“Promuovi la tua musica è contest nato per dare supporto alle
giovani  leve  che  spesso  non  hanno  la  possibilità  di  fare
ascoltare la propria musica alle case discografiche e agli
addetti  ai  lavori  –  dichiara  Fanya  Di  Croce  promotrice  e
direttore artistico dell’iniziativa – C’è una giuria tecnica,
composta  da  esperti  del  settore  discografico,  musicale  e
giornalistico e la possibilità, per il vincitore del contest,
di  promuovere  la  sua  musica  nel  circuito  radiofonico
dell’evento che unisce oltre 100 emittenti di tutta Italia.
Masini è il primo ospite nazionale della manifestazione giunta
alla  terza  edizione,  già  per  questo  sarà  un  appuntamento
diverso  dai  precedenti,  che  diventerà  speciale  grazie  al
riconoscimento che consegneremo a Marco per i 30 di carriera.
Si  tratta  di  certo  di  uno  dei  cantautori  italiani  più
apprezzati di sempre, con una lunga e prestigiosa carriera,
milioni  di  dischi  venduti  in  tutto  il  mondo  e  successi
divenuti classici, come “Ci vorrebbe il mare”, “T’innamorerai”
e “Bella stronza”.

Ha vinto il Festival di Sanremo 2004 con “L’uomo volante”,
mentre nel 1990 si è aggiudicato la vittoria nella categoria



novità con “Disperato”.

Una storia importante che sarà raccontata da lui in persona
con un’intervista che la ripercorrerà e, ovviamente con il
concerto  che  si  svolgerà  alle  21.30,  dopo  il  contest  che
comincerà  alle  18.  Siamo  lieti  che  tutto  questo  accada  a
Chieti, sia per i legami che ho con l’Abruzzo e sia perché il
Marrucino è un luogo ideale per l’evento, la sua bellezza ci
ha subito catturato e oltre allo spettacolo del 3 faremo anche
video  e  spot  promozionali  in  teatro.  Ringrazio
l’Amministrazione che ci ha accolto e aperto le porte e la
Remax Venere, attività immobiliare di Chieti che con le due
titolari e il team affiatato e in espansione, sostiene il
nostro progetto.

Abbiamo  già  una  bella  risposta  da  parte  del  pubblico,
prevediamo  un  teatro  pieno,  perché  sappiamo  che  stanno
arrivando tante richieste da tutto l’Abruzzo, abbiamo comunque
deciso di regalare alla cittadinanza 200 biglietti, in modo da
dare  ai  giovani  artisti  una  platea  totalmente  gremita,  i
biglietti sono già a disposizione dei botteghini e si può
chiamare il Marrucino o recarsi di persona per prenderli. Un
grazie  anche  alla  giuria  composta  da  Antonio  Vandoni,
direttore artistico di Radio Italia, musicale e radiofonico;
da Marco Lecci, uno dei produttori più importanti che abbiamo
e dal giornalista Paolo Tocco. L’invito è a essere presenti
per sostenere i ragazzi e per assistere a una serata davvero
speciale di musica ed emozioni”.

ASFALTI,  PARTITI  I  LAVORI
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anche in via Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

L’assessore Rispoli: “Procederemo mettendo in sicurezza oltre
2.000 metri quadri di manto stradale e poi procederemo su via
Ricciardi”

Chieti, 22 maggio 2023. Partiti i lavori di messa in sicurezza
del  manto  stradale  anche  in  via  Pescara,  stamane  il
sopralluogo dell’assessore ai Lavori Pubblici e manutenzioni
Stefano  Rispoli  con  il  consigliere  Enrico  Iezzi  e  il  RUP
dell’intervento, Rino Conte.

“Comincia un intervento importante su una delle strade più
danneggiate  della  città  –  così  l’assessore  Rispoli  –  Via
Pescara aspetta da anni una riqualificazione, attingendo dalle
risorse che abbiamo, con i lavori partiti oggi interverremo
sui tratti più danneggiati, questo senza chiudere l’arteria,
su cui si transita a senso unico alternato. Nella porzione
ricompresa tra via Colle dell’Ara e verso il sottopasso del
viadotto di Madonna delle Piane si interverrà solo su una
carreggiata, questo perché l’altra parte sarà interessata a
breve da lavori che effettuerà Enel sulla rete elettrica e
provvederà poi anche agli asfalti.

Stessa cosa accadrà anche su metà carreggiata della vicina via
Ricciardi, sull’altra metà della strada opereremo noi, con la
ditta che sta lavorando su via Pescara e non appena finiti gli
interventi iniziati oggi. In questo modo l’intera carreggiata
entro l’anno sarà rinnovata.

Abbiamo chiesto alle ditte la massima celerità, perché i fondi
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sono già in bilancio, sono dunque disponibili e intendiamo
spenderli nel modo più utile e razionale possibile, anche
cercando  di  utilizzare  le  economie  dei  materiali,  ove
possibile, sulle vie vicine ai cantieri: c’è l’urgenza di
intervenire, perché il maltempo di questi mesi e le piogge
costanti  della  primavera  hanno  davvero  ridotto  le  nostre
strade in pessime condizioni con crepe e buche su cui stiamo
intervenendo.

La manutenzione mancata in questi anni e il fattore intemperie
hanno  notevolmente  complicato  la  situazione  su  tutto  il
territorio, stiamo cercando di coprire i fronti più rovinati,
questo combattendo con le enormi difficoltà economiche che
l’Ente sta attraversando. Ci siamo inoltre attivati anche per
reperire  altri  fondi  da  poter  utilizzare  allo  scopo,
allargando  così  il  raggio  di  azione  al  maggior  numero  di
strade possibili”.

BUON COMPLEANNO Roseto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Grande  partecipazione  alla  cerimonia  di  premiazione
organizzata  per  festeggiare  i  163  anni  della  città

Roseto degli Abruzzi, 22 maggio 2023. Dieci attività che hanno
fatto la storia di Roseto premiate per festeggiare il 163esimo
compleanno della Città che cade nella giornata odierna. Una
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cerimonia carica di emozione e ricordi quella che ieri mattina
si è svolta in piazza della Repubblica a Roseto degli Abruzzi.

Una cerimonia, organizzata dall’Amministrazione Comunale, che
ha visto la grande partecipazione della cittadinanza e la
presenza di tantissimi rappresentanti delle autorità militari,
religiose e civili, locali, provinciali e regionali.

Al centro dell’evento, come detto, dieci storiche attività
commerciali di Roseto e frazioni a cui è stato reso omaggio
per  il  contributo  alla  storia  del  territorio  attraverso
l’impegno quotidiano. Donne e uomini che per decenni, ogni
mattina, hanno sollevato la saracinesca della loro attività
commerciale,  tanto  da  diventare  un  simbolo  e  un  punto  di
riferimento  per  l’intera  comunità.  Attività  commerciali,
artigianali  e  dedite  alla  ristorazione  che  costituiscono
testimonianza storico-culturale del territorio rosetano.

Onore al Merito è il titolo della premiazione, condotta da
Francesca Martinelli, che ha visto gli Amministratori Comunali
consegnare le opere musive che il Maestro Bruno Zenobio ha
creato  per  questa  occasione.  Opere  che  andranno  ad
impreziosire gli esterni delle nostre attività storiche e le
identificheranno ancora di più come appartenenti proprio alla
città e alla cultura di Roseto.

Queste le attività commerciali premiate: Oleificio Di Febo;
Italo Ottici; Gelateria Magrini; Abbigliamento Ferri; Marinare
(Già Pescheria Leone); Panificio Il Re; Pasta Collevecchio;
Hotel  Bellavista;  Non  Tutto  ma  di  Tutto  (Elisamarket);
Giorgini Auto.

La  premiazione  diventerà  un  appuntamento  fisso  durante  le
future celebrazioni per la nascita di Roseto e, ogni anno,
verranno consegnati altri riconoscimenti alle tante attività
storiche, che caratterizzano il tessuto commerciale di Roseto
degli Abruzzi.

“Nonostante i 163 anni la nostra è una città giovane e piena



di forze – ha detto il Sindaco Mario Nugnes a nome di tutta
l’Amministrazione  Comunale  –  Voglio  ringraziare  tutti  gli
amministratori, di maggioranza e opposizione, per lo spirito
dimostrato  in  questa  occasione  e,  in  particolar  modo  la
Presidente Recchiuti e l’Assessore D’Elpidio per il grande
impegno introdotto nell’organizzazione di questo momento. Sono
due le parole importanti di questa giornata: Onore e Merito
ma, a queste, vorrei aggiungerne un’altra, ovvero la parola
Comunità.

Per questo ringrazio le tante autorità presenti e i tanti
volontari  che  ogni  giorno  lavorano  al  nostro  fianco.
Ringrazio,  poi,  tutti  i  cittadini  rosetani  che  oggi  si
uniscono  ad  una  storia  che  vede  protagoniste  le  attività
commerciali  storiche  ma  anche  gli  ex  amministratori  che
rappresentano tutti i sindaci che hanno dato tutte le loro
forze perché la città continuasse a crescere.

Noi abbiamo raccolto questo testimone e nel raccoglierlo oggi,
simbolicamente  e  come  primo  passo,  abbiamo  voluto  rendere
omaggio a dieci attività storiche di Roseto. Una goccia in un
oceano, per fortuna, perché la nostra città è veramente un
oceano di professionalità. Una città composta da tante e brave
persone che ogni giorno si spendono per poter far sì che si
possa portare avanti la storia con orgoglio, gioia e spirito
di comunità”.

TERRE SONANTI, paesi in festa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023
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A Fontecchio laboratori gratuiti di teatro, voce, musica e
pupe danzanti tra i docenti la cantante italo-argentina Enza
Alejandra  Prestia,  l’attore  Andrea  Cosentino,  l’artista
Massimo Piunti, il musicista americano Arrington De Dyonisio

L’Aquila, 22 maggio 2023. Al via a Fontecchio, in provincia
dell’Aquila e nel Parco regionale Sirente Velino, l’avventura
di “Terre sonanti: canti, storie e paesi in festa”, che fino
al 24 giugno proporrà, con partecipazione gratuita, laboratori
teatrali, artistici, musicali, di realizzazione delle pupazze
danzanti  e  sculture  sonore.  Sempre  partendo  dalla  materia
grezza del genius loci del territorio, e dai talenti, sogni e
desideri  che  è  capace  di  esprimere,  con  spettacoli  e
performance conclusivi lungo il fiume Aterno e nei vicoli e
piazzette del paese.

L’iniziativa è a cura di Libera Pupazzeria, con ideazione e
direzione artistica Silvia Di Gregorio in collaborazione con
realtà attive a Fontecchio, che sta diventando una fucina
culturale e artistica, forse unica nel suo genere nelle aree
interne degli Appennini, ovvero La Kap, Le Officine, la Libera
Pupazzeria e il Centro di educazione ambientale Torre del
Cornone.

Sostenitori  del  progetto  sono  l’Università  degli  studi
dell’Aquila,  nell’ambito  di  “Aria  –  Festival  di  teatro;
Incubatore di creatività”, e il Comune di Fontecchio.

Primo appuntamento, domani lunedì 22 maggio alle ore 16, in
piazza del Popolo (oppure, in caso di pioggia, a Le Officine)
la presentazione del laboratorio di canto popolare e ritmica
“Risonanze: suono, vibro, mi relaziono”, che si svolgerà dal



22 al 25 maggio, condotto dall’italo-argentina Enza Alejandra
Prestia, musicista, cantante e danzatrice, e introdotta da
Alessio Di Giulio, del Centro di educazione ambientale Torre
del Cornone, che  condurrà alla scoperta del paese medievale e
del territorio circostante, dove visse il grande matematico e
geografo rinascimentale Pico Fonticulano, e in tempi recenti
il disegnatore satirico Pino Zac.

A seguire dal 5 al 7 giugno, il laboratorio dell’affermato
artista giuliese, da anni a L’Aquila, Massimo Piunti, dedicato
alla costruzione delle pupazze danzanti, e di sculture sonore.

E  ancora,  “La  Voce  Primordiale”,  dal  19  al  21  giugno,
laboratorio di ricerca vocale e sonora, condotta da Arrington
de Dionyso, noto artista e musicista sperimentale americano,
cofondatore  dell’Olympia  experimental  music  festival,  e  
“Dietro”, cantiere teatrale sulla maschera e il racconto a
cura  del  drammaturgo,  attore  e  regista  chietino  Andrea
Cosentino,  insignito  del  premio  Ubu,  il  riconoscimento  di
teatro più importante in Italia, e sempre dal 19 al 21 giugno
“Telestreet  –  video  inchiesta  autarchica  comunitaria”,
interviste ludiche condotte con gli abitanti di Fontecchio a
cura di Cosentino e della filosofa Margherita Masé.

I laboratori si svolgeranno in vari luoghi del paese e del
territorio e la partecipazione è gratuita. Per informazioni ed
iscrizioni si può telefonare al numero 347.9525370.

Il 23 Giugno andrà dunque in scena una  performance artistica
e musicale itinerante dal fiume Aterno al paese di Fontecchio,
e il  24 Giugno lo spettacolo di comunità di restituzione dei
laboratori.

Collabora alla realizzazione del progetto, l’attore avezzanese
Alberto  Santucci.  La  documentazione  video  sarà  a  cura
dell’artista  visuale  e  regista  peruviano,  ora  residente  a
Fontecchio, Sebastian Alvarez.

“Attraverso i laboratori artistici, teatrali e musicali si



andrà ad esplorare e rintracciare segni e simboli iscritti tra
le mura del paese di Fontecchio e nella natura circostante.
Protagonisti  saranno  gli  abitanti  del  paese,  e  sarà
l’occasione  per  far  conoscere  il  territorio  agli  studenti
universitari – spiega di Gregorio -. Il centro di educazione
ambientale Torre del Cornone ci condurrà alla scoperta dei
sentieri e del paesaggio della valle, alla ricerca di tracce
della  sua  storia  antica  e  recente,  della  sua  evoluzione
biologica, dei segni del rapporto che uomini e donne hanno
sviluppato  nei  secoli  con  la  natura  circostante  tra
attrazione, simbiosi e abbandono. La sinergia tra studenti,
abitanti e associazioni renderà possibile rivolgere un altro
sguardo sul territorio e sul paese, scoprire possibilità che
non aspettano altro che esser ridestate e vissute”.

 IL PROGRAMMA

22 Maggio

Passeggiata  alla  scoperta  del  paese  e  del  territorio  di
Fontecchio

con Alessio Di Giulio e Enza Alejandra Prestia

ore 16 – piazza del Popolo

22-23-24-25 maggio

“Risonanze: suono, vibro, mi relaziono”:

laboratorio  di  canto  popolare  e  ritmica  condotto  dalla
musicista Enza Alejandra Prestia

ore 16-19 – piazza del Popolo

5-6-7 Giugno

Pupe danzanti

costruzione delle pupazze e di allestimenti scenografici a
cura di Massimo Piunti



 ore 16-19 – Libera Pupazzeria

18 Giugno

Passeggiata alla scoperta del territorio di Fontecchio

con Alessio Di Giulio e con Arrington de Dionyso e Andrea
Cosentino

ore 17 – partenza da piazza del Popolo

19-21 Giugno

“Telestreet – videoinchiesta autarchica comunitaria”

Interviste ludiche condotte con gli abitanti di Fontecchio

a cura di Andrea Cosentino e Margherita Masé

19-21 Giugno

“La Voce Primordiale”

laboratorio di ricerca vocale e sonora condotta da Arrington
de Dionyso

ore 15-18 presso La Kap

19-21 Giugno

“Dietro”

cantiere  teatrale  sulla  maschera  e  il  racconto  a  cura  di
Andrea Cosentino

ore 10-13 – ritrovo presso Le Officine

22 Giugno

Conclusione dei laboratori e prove generali dello spettacolo

ore 10-18



23 Giugno

Performance artistica e musicale dal fiume Aterno al paese di
Fontecchio.

ore 17

24 Giugno

Spettacolo di comunità itinerante

Piazza S.Nicola, Piazza della Fontana e piazza del Popolo

ore 21.15

CONDOMINIO  ORIZZONTE,
interdetto l’accesso e l’uso
degli alloggi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Un atto a carattere preventivo che interessa quattro famiglie
e circoscritto ai civici dell’edificio

Chieti, 21 maggio 2023. Nella mattinata di ieri il Comune ha
interdetto l’accesso e l’uso delle palazzine del Condominio
Orizzonte, ubicato lungo via Gran Sasso ai civici 126, 128 e
130 ad oggi ancora abitato da circa quattro nuclei famigliari.
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Il provvedimento si è reso necessario a carattere preventivo,
viste le condizioni dell’edificio e a fronte delle ingenti
piogge di questi giorni.

“È  stata  emessa  un’ordinanza  comunale  per  tutelare
l’incolumità  dei  pochi  residenti  dello  stabile,  da  tempo
monitorato perché ubicato in una delle zone più interessate
dal fenomeno di dissesto idrogeologico. La Polizia Municipale
stamane ha supportato con i Vigili del Fuoco le operazioni di
verifica delle condizioni dell’edificio affinché possano avere
luogo ulteriori accertamenti circa le condizioni di agibilità
–  così  il  vicesindaco  Paolo  de  Cesare,  in  questi  giorni
sindaco  facente  funzioni  –  Il  condominio  ha  criticità
storiche, che ha cominciato a manifestare sin da dopo il sisma
del 2009, in passato è stato già destinatario di ordinanze di
messa  in  sicurezza  e  di  interventi  di  riqualificazione,
evidentemente non risolutivi del problema, che, stando alle
analisi fin qui svolte sull’area, potrebbe essere legato al
sito su cui i 15 appartamenti sorgono, cioè nel cuore di una
delle zone più sensibili per via del dissesto idrogeologico
storico dell’area di via Gran Sasso e via Arenazze.

Vista la situazione, l’Amministrazione con l’ordinanza di oggi
e finché le condizioni non siano accertate, ha chiesto ai
condomini  rimanenti  di  lasciare  gli  alloggi,  dicendosi
disponibile a provvedere alla sistemazione provvisoria, per
venire  incontro  ad  eventuali  impossibilità  di  sistemazioni
autonome, qualora non sia loro possibile rientrare a casa.

Si tratta di un’area che ha da tempo l’attenzione anche della
Protezione  civile  regionale,  chiamata  in  campo
dall’Amministrazione  perché  si  valuti  dettagliatamente  lo
stato attuale del fenomeno e si identifichino, insieme, le
azioni da introdurre a tutela della popolazione. Uno degli
effetti di tale attenzione è l’avvio, proprio in questi giorni
e proprio su quell’area, di nuovi sondaggi voluti per avere
una cognizione più attuale della situazione e su cui abbiamo
intercettato risorse per agire pari a 2,5 milioni di euro.



La ditta ha fissato il cantiere su via Gran Sasso e chiederemo
ai tecnici di procedere immediatamente alla verifica dell’area
interessata dallo sgombero di stamane, per capire che natura
hanno i danni sull’edificio e l’evoluzione avuta negli anni su
quello e su anche su edifici vicini, questo per capire inoltre
se  la  pioggia  di  questi  giorni  può  averne  causato
peggioramenti”.

UN’ESTATE  DI  EVENTI  nel
suggestivo  borgo  della
vallata del Sangro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Paglieta, con la sua bellezza e il suo fascino unici, si
prepara ad accogliere un’estate straordinaria, ricca di eventi
entusiasmanti

Paglieta, 21 maggio 2023. L’Amministrazione comunale, guidata
dal sindaco, avv.  Ernesto Graziani, ha dedicato tempo ed
energie  alla  pianificazione  di  un  calendario  che  risponda
appieno alle esigenze dei residenti e dei numerosi turisti che
affollano il borgo. Da diversi mesi, il Comune di Paglieta ha
promosso  incontri  con  associazioni,  gruppi,  privati  e
operatori  del  settore  per  coinvolgerli  attivamente  nella
definizione  degli  eventi  che  animeranno  le  serate  estive.
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Grazie a questa preziosa collaborazione, il calendario degli
eventi è ormai in una fase avanzata, con alcune date già
fissate e altre in procinto di essere stabilite.

 Il  sindaco   avv.  Ernesto  Graziani  esprime  grande
soddisfazione per l’entusiasmo e l’impegno dimostrati dalla
comunità  nel  contribuire  alla  creazione  di  un’estate
indimenticabile  a  Paglieta.

Il primo cittadino di Paglieta  sottolinea l’importanza di
offrire eventi di qualità che valorizzino le tradizioni locali
e promuovano l’attrattiva turistica del borgo. Il sindaco,
avv.  Graziani afferma: “Il nostro obiettivo è garantire a
residenti e turisti un’esperienza unica e coinvolgente, che
consenta  loro  di  scoprire  e  apprezzare  le  meraviglie  di
Paglieta”.

L’assessore  alla  Cultura  Marisa  Aquilante,  consapevole
dell’importanza di una programmazione accurata e mirata alle
esigenze  di  tutti,  dichiara:  “Stiamo  lavorando
instancabilmente per creare un calendario di eventi che offra
spettacoli, concerti, mostre e manifestazioni adatti a ogni
fascia d’età e interesse. Ringrazio tutti, indistintamente,
per la proficua collaborazione”.

Nonostante alcune date siano ancora da definire, l’impegno
dell’Amministrazione  Graziani  nel  rendere  l’estate  2023  a
Paglieta  un  momento  di  gioia  e  divertimento  per  tutti  è
evidente. A breve saranno comunicati tutti i dettagli sul
calendario  delle  manifestazioni,  consentendo  a  residenti  e
visitatori di programmare le loro serate estive all’insegna
dell’intrattenimento e della scoperta del fascino del borgo e
della sua comunità accogliente.

Foto: Camiscia Michele 



LO  SPORT  SCOLASTICO  2023.
All’Aurum la Festa nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Gabriele  Tarquini  e  gli  atleti  dell’Amicacci  Basket  i
tedofori, previsto un ricordo di Giovanni Falcone e un omaggio
alla Romagna colpita dall’alluvione

Pescara, 20 maggio 2023. È stata presentata stamani, nella
sala Cascella dell’Aurum di Pescara, la Festa nazionale dello
Sport Scolastico 2023. L’evento è stato illustrato dal sindaco
di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes e dal Coordinatore di
Educazione  fisica,  Antonello  Passacantando.  Per  l’edizione
2023, destinata agli studenti della Scuola Media di I grado e
ospitata nella accogliente ed elegante riviera teramana, le
studentesse e gli studenti, circa 2000, in età compresa tra
gli 11 e i 13 anni e provenienti da ogni angolo del Belpaese,
si misureranno con ben otto discipline: Baseball, Basket 3×3,
Canottaggio  5,  Pallavolo,  Rugby,  Vela,  Tennistavolo,  Danza
Sportiva.

Particolarmente attesa la cerimonia d’apertura, in programma
al  porto  turistico  di  Giulianova  martedì  pomeriggio  con
tedofori  d’eccezione  come  Gabriele  Tarquini,  ex  pilota
pluripremiato  in  Formula  1  e  gli  atleti  dell’Amicacci
Giulianova, freschi vincitori dello scudetto del basket in
carrozzina che arriveranno dal mare, con le bandiere delle
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varie  regioni  italiane,  su  imbarcazioni  allestite  per  la
circostanza. Non mancherà nemmeno un tocco di internazionalità
con la presenza della banda del Portorico che allieterà ogni
momento  della  cerimonia  inaugurale.  Nel  corso  della
manifestazione ci sarà spazio anche per tributare un omaggio
alla popolazione romagnola piegata dalla terribile alluvione
dei giorni scorsi e per la triste ricorrenza dell’attentato di
Capaci, un sentito e doveroso ricordo a Giovanni Falcone,
vittima  della  ferocia  mafiosa.  Tante  le  valenze  di  un
appuntamento così pregnante sotto il profilo formativo, non
passa  però  inosservato  il  motivo  più  strettamente
promozionale.

 A sottolinearlo è stato proprio Mario Nugnes, sindaco della
bella cittadina della riviera teramana: “Questa accoglie il
numero più alto di turisti che arrivano in Abruzzo e, con la
destagionalizzazione,  anticiperemo  di  molto  i  tempi  grazie
anche a questa manifestazione.  Una bella opportunità che ci
consente di coniugare turismo, accoglienza e sport per far
fruttare il nostro prodotto migliore”.

“Accogliamo  con  grande  gioia,  orgoglio  e  sinergia  questo
evento  proposto  dall’Ufficio  Scolastico  Regionale.  Dal  mio
primo  giorno  di  amministrazione,  abbiamo  sempre  voluto
accogliere  eventi  che  coniugano  turismo,  sport  e  giovani.
Insieme all’Assessore Annalisa D’Elpidio – conclude Nugnes –
che  mi  supporta  su  queste  tematiche,  abbiamo  messo  a
disposizione impianti e strutture turistiche di concerto con
tutti gli altri comuni coinvolti”.

Grande soddisfazione si legge anche sul volto del coordinatore
Regionale di Educazione Fisica, Antonello Passacantando che,
su impulso del direttore scolastico regionale, Massimiliano
Nardocci, ha regalato un’altra perla alla scuola abruzzese.

“Ci saranno otto discipline che impegneranno i tanti allievi
della scuola italiana qui, nella nostra regione. La riviera
teramana e l’Abruzzo hanno voluto rispondere con la generosità



tipica della nostra gente, per contribuire alla riuscita di
questo grande evento. In particolar modo Roseto, Pineto, Alba
Adriatica, Tortoreto, Mosciano, Bellante, Giulianova e Morro
D’Oro con i loro rispettivi sindaci che ringrazio per aver
messo a disposizione le varie strutture sportive.

C’è grande attesa per la cerimonia di apertura che svolgeremo
nel porto di Giulianova. Per questo ringrazio il Comandante
Alessio  Fiorentino,  che  si  è  messo  a  disposizione.
Attraverseremo, con un corteo di 2000 ragazzi, il centro del
paese  e  arriveremo  al  porto.  I  tedofori  saranno  Gabriele
Tarquini (ex pilota di formula 1) che arriverà dal mare grazie
ai mezzi della Guardia Costiera, e sarà accolto dagli atleti
della Deco Metalferro Amicacci che hanno vinto lo scudetto di
Basket  su  carrozzina.  Tutte  le  rappresentative  arriveranno
lunedì prossimo”, conclude Passacantando, “e gareggeranno dal
23 al 25 maggio per una tre giorni di sport, inclusione e
socializzazione”.

EXPO  SECURITY  &  CYBER
SECURITY  FORUM:  sicurezza
reale!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Dal  24  al  26  maggio  tre  giornate  dedicate  alla  vision
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strategica  per  la  cyber  security

Pescara, 20 maggio 2023. Pescara torna a trasformarsi nella
capitale della sicurezza informatica e della prevenzione dagli
attacchi cibernetici. Dal 24 al 26 maggio 2023, nel PalaBecci
del porto turistico Marina di Pescara, il capoluogo adriatico
ospiterà “Expo Security & Cyber Security Forum”, la principale
kermesse del centro sud Italia dedicata alla sicurezza fisica,
logica e integrata, riservata a professionisti, istituzioni,
piccole e medie imprese, mondo industriale e accademico alle
prese con la grande sfida di blindare il proprio perimetro
cibernetico per renderlo più sicuro e proteggerlo da azioni
dei cyber criminali.

L’evento,  promosso  dall’associazione  Vae  Victis  e
dall’assessorato  alla  transizione  digitale  del  Comune  di
Pescara, gode del patrocinio di numerosi enti, istituzioni e
associazioni, tra cui la Regione Abruzzo e il suo Consiglio
regionale,  l’Agenzia  per  l’Italia  Digitale,  il  nucleo  di
competenze CYBER 4.0, la Camera di Commercio Chieti Pescara ed
è realizzata in collaborazione con i principali Players della
Cyber Security a livello nazionale e internazionale e con
l’Ordine degli ingegneri, degli avvocati e dei giornalisti,
con incontri che consentiranno di ottenere crediti formativi
per le tre professioni.

Expo Security & Cyber Security Forum è organizzato sotto la
direzione scientifica dell’avvocato e professore Andrea Monti
e la direzione tecnica di Francesco Perna, principal cyber
security BCG Platinion. 

L’evento, alla sua settima edizione è diventato un punto di
riferimento  per  security  e  cyber  security  manager,  per
informarsi  e  formarsi  su  best  practice,  casi  di  studio,
soluzioni e soprattutto strategie raccontate da experts ed
evangelist della cyber security. L’obiettivo è di creare e
consolidare una cultura cibernetica offrendo l’opportunità ai
partecipanti, professionisti di enti pubblici e privati,  non



solo di conoscere novità e innovazioni del mondo cibernetico,
le migliori soluzioni per proteggere il perimetro cibernetico
e i propri dati, ma anche di conoscere e confrontarsi con i
principal  della  cyber  security  in  ambito  istituzionale,
industriale e accademico in un rapporto one to one offerto dal
concept  trasversale  della  manifestazione  che  favorisce
l’umanizzazione dei rapporti.

Expo Security & Cyber Security Forum diventa uno strumento
rivolto al mercato per rispondere a specifiche esigenze con
servizi strutturati in aree tematiche. Quattro specifiche aree
volte  a  soddisfare  i  diversi  bisogni:  reputation,  sales,
business e hackdriatic.

L’area  SPEECH,  cuore  pulsante  del  Cyber  Security  Forum  e
vessillo distintivo dove si svolgeranno Cyber Talk Show per
riferire, confrontarsi e interagire sui topic più caldi della
cyber security con expert e relatori di alto livello, per dare
la vision strategica. I Cyber Talk Show verranno trasmessi in
diretta streaming sulle pagine LinkedIn e YouTube dell’evento.

L’area TECH TALK, dedicata a speech tecnici tenuti dai players
della Cyber Security rivolti ai professionisti per svelare
novità  e  innovazioni  di  prodotto  e  processo  della  Cyber
Security.  Quest’area  vedrà  il  susseguirsi  di  “tech  talk”,
speech tecnici dedicati a tutti i professionisti dei vari
segmenti  all’interno  della  cyber  security  che  saranno
trasmessi anche in diretta streaming sulle pagine LinkedIn e
YouTube dell’evento.

L’area  EXPO  è  l’area  viva  in  cui  si  crea  community.  Mix
perfetto di event design e customer satisfaction creata con
l’obiettivo  di  offrire  una  piattaforma  privilegiata  di
incontri e relazione con cyber security expert e professionals
come moltiplicatore di business matching per porre le basi di
trattative  e  futuri  rapporti  commerciali,  sia  con  enti
pubblici che con privati.



L’ultima  area  è  l’HACKDRIATIC,  il  primo  hackathon
dell’Adriatico in cui si dovranno gestire momenti di crisi,
elaborare strategie di difesa e superare challenge. La sfida
si struttura in una competizione chiamata Capture The Flag,
Misteri tra mari e monti. Hackdriatic sarà un incubatore di
talenti dal quale sarà possibile selezionare i nuovi cyber
experts della next generation, un nuovo servizio predisposto
dal  management  che  svolga  la  funzione  di  head  hunting  di
profili  specializzati  in  ambito  Cybersecurity  in  modo  più
efficace ed efficiente. Nasce per consentire ai giovani di
entrare  in  contatto  con  le  aziende  e,  allo  stesso  tempo,
offrire  a  queste  ultime  l’occasione  per  incontrare  nuovi
talenti da inserire nelle proprie realtà imprenditoriali.

La grande novità di Expo Security & Cyber Security Forum 2023
è il Cyber Beach Party, il sunset exclusive event che si terrà
al tramonto del 24 maggio nello splendido sito del Lido 186.
Un evento professional dedicato a tutti gli sponsor e ai cyber
managers in cui il marketing naturale, l’atmosfera chic &
relaxing, un’enogastronomia raffinata e il sound eccellente
del djset Andrea Mammarella, creeranno l’ambiente perfetto per
approfondire in modo unconventional relazioni di contatto e
per creare le giuste empatie, base eccellente, del business
matching.

«Gli  ultimi  episodi  di  cronaca  legati  agli  attacchi
informatici subiti dal mondo della sanità ci confermano quanto
siamo stati lungimiranti nel 2018 a puntare i riflettori sulla
necessità di creare un’adeguata cultura cibernetica. Il tema
della cyber security è trasversale e interessa ogni settore
della società. Il cittadino digitale deve conoscere ed esser
pronto a proteggere la sua sfera digitale da azioni criminali
che possono colpire in modo duro e con risvolti drammatici
chiunque,  provocando  enormi  e  ingenti  danni  economici.  La
cittadinanza smart, nella smart city non può esimersi dalla
Cyber Security», commenta Silvia Di Silvio, project manager
dell’evento.



«Con Expo Security e Cyber Security Forum vogliamo mettere a
sistema tutti i settori della società creando un collegamento
tra  i  principali  esperti  del  settore  della  sicurezza,  a
cominciare  proprio  dalla  cyber  security,  con  enti,
istituzioni, mondo industriale, accademico e piccole e medie
imprese.  Avremo  personaggi  del  calibro  del  sottosegretario
all’innovazione  tecnologica  Alessio  Butti,  Nunzia  Ciardi
dell’Agenzia  per  la  cybersicurezza  nazionale,  dell’ex
sottosegretario alla Difesa Angelo Tofalo. E ancora saranno
presenti l’Head of Cyber Security di Enel Group Francesco
Ciancarelli, il Chief Information Officer della presidenza del
Consiglio dei ministri Serafino Sorrenti, il Data Protection
Officer di Angelini Antonio Palermo e i cyber security expert
Stefano Chiccarelli e Simone Fratus».

Spazio anche alle istituzioni, con la presenza della Regione
Abruzzo, con il suo presidente del Consiglio Lorenzo Sospiri,
della Camera di Commercio Chieti Pescara che con il suo Punto
Impresa Digitale terrà un incontro al quale prenderanno parte
il direttore di Dintec Antonio Romeo e il vicedirettore di
Infocamere Antonio Tonini, e la compartecipazione del Comune
di Pescara, in prima linea sul fronte della sicurezza nel suo
percorso  verso  la  smart  city  Pescara  5.0,  con  il  suo
assessorato  alla  transizione  digitale.

«Teniamo molto alla smart city e per il quarto anno di seguito
partecipiamo a questo evento», commenta l’assessore Eugenio
Seccia, «perché vogliamo puntare sulla cultura della sicurezza
cibernetica.  Non  possiamo  fare  innovazione  se  non  abbiamo
sicurezza  informatica  e  vogliamo  progredire  sempre  di  più
creando sistemi sempre più intelligenti e smart a beneficio
della collettività di Pescara».

«È un tema che tocca tutti, soprattutto in questi giorni»,
aggiunge  il  consigliere  comunale  Alessio  Di  Pasquale.
«Sentiamo spesso parlare di attacchi cyber alle aziende e agli
enti locali per cui siamo soddisfatti di questa nuova edizione
con  la  quale  speriamo  di  coinvolgere  non  soltanto  i



professionisti, ma di avvicinare anche il pubblico a questi
argomenti».

L’evento è gratuito ed è rivolto a professionisti e aziende
dal 24 al 26 maggio 2023, dalle 9 alle 17.30. È possibile
registrarsi online sul nuovo sito exposecurity.it dove sarà
possibile consultare il programma completo e iscriversi ai
singoli speech.  

NASCE GRANSASSOVELINO.IT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

La guida turistica del territorio a portata di smartphone

L’Aquila, 20 maggio 2023. Arriva online Gransassovelino.it il
portale turistico che racconta il territorio e dà suggerimenti
ai visitatori per provare delle esperienze uniche. Il portale,
che  è  stato  presentato  questa  nella  sala  conferenze  del
Palazzetto dei Nobili all’Aquila alla presenza di numerosi
amministratori,  tecnici  e  addetti  ai  lavori,  racconta  il
territorio del Gal Gran Sasso Velino a 360 gradi dando la
possibilità a ospiti e turisti di saperne di più su storia,
tradizioni, enogastronomia ed eventi.

Il  progetto  rientra  nelle  attività  cofinanziate  dal  PSR
2014/2020 Abruzzo – mis. 19 PSL Il Distretto del Ben Vivere –
Fondo FEASR; sottomisura 19.2; Tipologia di intervento 19.2.1
“Sviluppo e innovazione delle filiere e dei sistemi produttivi

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/20/nasce-gransassovelino-it/


locali”; sotto intervento cod. 19.2.1.GSV1.11 – “Piattaforma
attrattiva integrata del Distretto rurale del ben vivere” ed è
stato realizzato per conto del Gran Sasso Velino da un team di
esperti dei vari settori che hanno fuso le loro energie e il
loro bagaglio di saperi per creare una vera e propria guida
turistica completa di app.

Il turista sul proprio smartphone potrà consultare in modo del
tutto gratuito sia il portale, sia l’applicazione (scaricabile
su  tutti  i  dispositivi  Android  e  Ios  dagli  store)  e
pianificare il proprio viaggio all’Aquila o nei comuni della
provincia che rientrano nel territorio del Gal Gran Sasso
Velino.

“Siamo compiaciuti di poter rilasciare un portale e un’app che
potranno essere utili a chi decide di trascorrere il proprio
tempo libero in Abruzzo”, hanno spiegato i referenti della
startup  che  ha  curato  il  lavoro,  “siamo  certi  che  questi
strumenti  potranno  essere  utili  per  poter  sviluppare  il
turismo nel territorio del Gal Gran Sasso Velino e per poter
fare conoscere un po’ di più questo angolo di Abruzzo”.

Il portale Gransassovelino.it è stato presentato ufficialmente
nella sala conferenze del Palazzetto dei Nobili all’Aquila
alla presenza del presidente del Gal Gran Sasso Velino, Paolo
Federico, che ricopre anche il ruolo di sindaco di Navelli,
del  vicepresidente  della  Regione  Abruzzo,  con  delega
all’Agricoltura,  Emanuele  Imprudente  e  dell’assessore  al
Turismo  del  Comune  dell’Aquila,  Ersilia  Lancia,  in
rappresentanza del sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi, e
dell’intera amministrazione della città.

“Siamo molto soddisfatti del lavoro che è stato fatto”, ha
commentato  il  presidente  Federico,  “un  portale  che  va  a
potenziare il percorso di sviluppo turistico del territorio
che stiamo promuovendo come Gal. Sono certo che sarà presto un
punto di riferimento per chi deciderà di visitare le nostre
terre. Una scommessa per la quale ringraziamo lo staff che ha



realizzato il portale. Si tratta di una sfida perché crediamo
che sia il primo portale che comprende tutte le peculiarità,
le specificità e le bellezze del territorio. Speriamo di poter
dare con questo strumento un apporto importante al lancio
definitivo delle nostre terre che hanno bisogno solo di essere
conosciute un po’ meglio”.

Per l’assessore Lancia “questo portale è importante perché è
il tentativo riuscitissimo di mettere insieme operatori del
turismo, tecnologie, offerte e amministratori. Cambia quindi
il modo di raccontare il territorio, ma il messaggio è sempre
lo stesso: promuovere e far conoscere le nostre bellezze.
Dobbiamo avere solo la forza di condividerlo oltre i nostri
confini e sicuramente la tecnologia realtà come questa ci
aiuteranno”.

Orgoglioso anche il vicepresidente Imprudente che si è detto
“orgoglio e felice perché finalmente si dà concretezza a un
nuovo corso, una nuova vita per i Gal, per i quali abbiamo
lavorato molto. Progetti come questo sono importanti perché
sono una via di accesso per far conoscere ai cittadini e ai
turisti  quello  che  è  il  nostro  territorio,  con  le  sue
bellezze,  le  tipicità  enogastronomiche  uniche,  i  nostri
borghi, la storia e l’identità dell’Abruzzo interno”.

A conclusione dell’incontro sono state presentate da parte dei
tecnici le specificità del sito internet e dell’app che da
oggi sono ufficialmente online.

ASCOLTIAMOCI.  Importante

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/19/ascoltiamoci-importante-incontro/


incontro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Presso  la  Sala  Consiliare  con  le  famiglie  che  vivono  le
difficoltà della disabilità e delle neurodiversità

San  Giovanni  Teatino,  19  maggio  2023.  Importate  e
significativo incontro quello tenutosi ieri pomeriggio, presso
la Sala Consiliare del Comune di San Giovanni Teatino, tra
l’Amministrazione Comunale e le famiglie del territorio che
hanno familiari con disabilità e/o neurodiversità, dal titolo
ASCOLTIAMOCI.

Oltre due ore di confronto e dialogo durante il quale sono
state portate alla luce le vere difficoltà e problematiche che
quotidianamente si vivono in queste situazioni. Il Sindaco e
l’Amministrazione  Comunale,  presente  con  assessori  e
consiglieri di maggioranza e minoranza, hanno ascoltato con
attenzione, accogliendo le richieste, dando inizio così ad un
percorso di consapevolezza per dare vita ad azioni concrete a
sostegno di queste famiglie.

“È stato il primo di una serie di confronti importanti che
abbiamo  intenzione  di  portare  avanti  con  queste  famiglie
fragili del territorio, per  prenderci cura con loro delle
problematiche che ogni giorno sono chiamati ad affrontare – ha
dichiarato  il  Sindaco  Giorgio  Di  Clemente  –  Mettersi  in
ascolto  ed  accoglienza  è  il  primo  passo  per  poter  dare
concrete risposte e creare una rete di collaborazione che
metta al centro la persona prima di ogni altra cosa”.

“I punti di riferimento per queste famiglie sono molto di meno

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/19/ascoltiamoci-importante-incontro/


rispetto  al  passato  –  ha  proseguito  il  Vicesindaco  ed
Assessore alle Politiche Sociali Ezio Chiacchiaretta – perché
i centri di ascolto che dovrebbero essere a loro disposizione
sul  territorio  purtroppo  sono  sempre  meno  o  addirittura
assenti, né tantomeno la Sanità da loro un grande aiuto. Per
questo  il  Comune  di  San  Giovanni  Teatino  ha  l’obbligo  di
prendersi cura di queste problematiche; da oggi cambieremo la
gerarchia delle priorità: rispetto a tutte le esigenze dei
cittadini, daremo sicuramente la precedenza a queste persone
più  deboli  e  fragili,  che  hanno  necessità  di  supporto  e
sostegno. Da oggi in poi nascerà una collaborazione con loro
per smuovere le coscienze e provare a trovare insieme delle
soluzioni”.

“Tutti  coloro  che  ieri  sono  stati  impossibilitati  a
partecipare all’incontro – ha concluso il Sindaco – ma che
vogliono  segnalare  determinati  disagi  o  necessità  possono
contattare direttamente la mia segreteria, inviando una mail
con i propri dati e spiegando la problematica, all’indirizzo
ufficio.sindaco@comune.sangiovanniteatino.ch.it  oppure
telefonando al numero 085/44446242.

Si ricorda anche che l’Ufficio delle Politiche Sociali è a
disposizione  della  cittadinanza,  tramite  le  assistenti
sociali. È possibile mettersi in contatto con loro chiamando
ai  seguenti  numeri  085/44446213  –  235  oppure  recandosi
personalmente in Comune”.

IL COMUNE PRESENTA il Piano
di Protezione Civile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023
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Sabato 20 maggio l’incontro con la popolazione e gli studenti

Archi, 18 maggio 2023.  Sarà presentato sabato 20 maggio alle
ore  9.30  in  località  Caduna  a  Piane  d’Archi  il  Piano  di
Protezione Civile del Comune di Archi.

Parteciperanno  all’incontro  i  referenti  della  Protezione
civile  della  Regione  Abruzzo,  l’Ing.  Massimo  Staniscia,
consulente  dell’ente  comunale,  e  il  sindaco  Nicola  De
Laurentis. Il piano rappresenta l’insieme delle procedure di
intervento da attuare al verificarsi di un evento calamitoso,
garantendo il coordinamento delle strutture chiamate a gestire
l’emergenza. Per ogni fase di intervento, che è differente a
seconda  che  si  tratti  di  fenomeni  meteo  e  idrogeologici,
incendi o eventi sismici, vengono delineate le prime azioni da
mettere in atto, al fine di garantire una pronta risposta, che
è  indicativa,  in  quanto  tutto  dipende  dalla  particolarità
dell’evento e dalla sua estensione spazio-temporale.

Al  fine  di  garantire  la  massima  efficacia  del  piano,  è
importante che esso sia conosciuto dagli operatori coinvolti e
dall’intera  popolazione.  “Come  amministrazione  comunale
riteniamo  che  presentare  i  punti  essenziali  del  piano  di
Protezione Civile sia un atto necessario e responsabile –
spiega il sindaco del Comune di Archi Nicola De Laurentis -.
La popolazione, e con essa gli studenti delle nostre scuole
che parteciperanno all’incontro, devono conoscere il nostro
territorio,  essere  sensibilizzati  sui  rischi  che  possono
derivare da questo e sapere i comportamenti da assumere in
caso di emergenza”.

Barbara Del Fallo



SONO A GIULIANOVA gli alunni
del  Liceo  Italiano  di
Istanbul
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Grazie al progetto d’interscambio promosso dal Liceo Marie
Curie. Questa mattina, visita in centro storico. Dopo la Casa
Museo Vincenzo Bindi, il municipio

Giulianova,  18  maggio  2023.  Una  mattinata  piena  di  belle
scoperte, quella vissuta dai ragazzi del Liceo Italiano di
Istanbul, ospiti in questi giorni del Liceo “Marie Curie”. I
ragazzi di Giulianova a loro volta avevano vissuto, nei mesi
scorsi, un indimenticabile soggiorno nella città turca.

Gli  alunni,  accompagnati  da  una  giovane  docente,  la
professoressa Akcinar Begum, hanno visitato il centro storico
di Giulianova. Con loro, una rappresentanza degli studenti del
Curie, e le professoresse Elda Tomassini e Ottavia Sales,
questa ultima, giuliese, ma insegnante da qualche anno al
Liceo di Istanbul.

I ragazzi hanno visitato il centro storico e le sale della
Casa Museo “Vincenzo Bindi”. Sono stati quindi accolti in sala
consiliare  dal  Vicesindaco  Lidia  Albani  e  dal  Presidente
emerito del Consiglio Comunale Paolo Vasanella. In un clima di
grande  cordialità,  si  sono  condivise  impressioni  ed
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esperienze.

TRANSCOLLINARE, avviso online
per  la  manifestazione
d’interesse
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Assessore  Rispoli:  “Vogliamo  arrivare  quanto  prima
all’affidamento di lavori attesi dalla cittadinanza di San
Martino da troppo tempo”

Chieti, 18 maggio 2023. Transcollinare, dopo la determina di
approvazione dei progetti esecutivi, approda sulla piattaforma
Tutto Gare del Comune l’avvio della procedura negoziata per la
realizzazione della nuova rampa per migliorare la viabilità di
San Martino. Pubblicato l’avviso pubblico per raccogliere le
manifestazioni di interesse per la realizzazione dei nuovi
sistemi  di  accesso  dalla  Transcollinare  per  migliorare  la
mobilità sia dell’area del presidio ospedaliero, sia della
zona universitaria, oltre che quella del popoloso quartiere di
San Martino.

“Procede a ritmo serrato la riattivazione del progetto della
Transcollinare, rimasto dormiente tutti questi anni e che noi
abbiamo riattivato, mettendo così al sicuro i 2 milioni di
finanziamento  che  ora  utilizzeremo  per  portare  avanti  e
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completare l’opera – spiega l’assessore ai Lavori Pubblici e
Mobilità  Stefano  Rispoli  –  Gli  interventi  danno  risposte
importanti alla mobilità di una zona fra le più frequentate
della città, non solo perché riguarda un’arteria di accesso a
Chieti,  ma  anche  perché  è  uno  snodo  verso  l’ospedale  e
l’Università, quindi un nuovo collegamento che agevolerà il
traffico, rendendolo più sicuro e fluido in una vasta area.

Ci sono modifiche rispetto al progetto originario, in parte
ridimensionato, non c’è più la rotatoria e la rampa è più
corta, in questo modo potremo usare le economie ricavate per
migliorare  la  mobilità  della  zona  di  San  Martino,  specie
nell’area di via Borrelli e via Montello.

Oltre alla rampa saranno ricostruiti i muri di contenimento
che  costeggiano  via  Montello,  sarà  completato  e  messo  in
sicurezza quello crollato. Interverremo anche sull’impianto di
raccolta delle acque meteoriche, che sarà potenziato, come
accadrà anche con l’impianto di illuminazione per migliorare
la visibilità sull’infrastruttura e su tutta la zona. Sono
diverse le azioni in corso a vantaggio di questa parte di
città,  come  l’impianto  sportivo  dove  dopo  tanti  anni  di
abbandono si sta procedendo a una riqualificazione i cui tempi
sono  rallentati  solo  dalle  condizioni  meteo,  che  non
consentono l’andamento più spedito di quello e degli altri
cantieri cittadini.

Non  appena  smetterà  di  piovere  si  riprenderà  e  si  potrà
intervenire anche con altre opere di restyling verde compreso,
in modo che siano più durature ed efficaci e ci consentano di
mettere a frutto le risorse che abbiamo a disposizione e che
siamo  costretti  a  razionare  a  causa  delle  condizioni
dell’Ente. Con la Transcollinare sicuramente l’immagine della
zona migliorerà, come migliorerà anche la vivibilità, oggi
messa a dura prova dalla grande affluenza quotidiana verso due
attrattori quali l’ospedale e l’Università. Risposte concrete,
dopo anni di attese da parte della comunità di San Martino,
che riassumono le richieste arrivate dai cittadini per una



delle zone più popolose di Chieti”.

ALL’ECOMUSEO del mare e della
pesca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Una visita guidata gratuita il prossimo 21 maggio

Martinsicuro, 17 maggio 2023.  Il 21 maggio si svolgerà una
visita guidata gratuita all’Ecomuseo del mare e della pesca di
Martinsicuro.

L’iniziativa  è  organizzata  da  U.S.  Acli  provinciale  ed
Associazione  Il  Marcuzzo,  col  patrocinio  del  Comune  di
Martinsicuro,  con  il  sostegno  di  Coop  Alleanza  3.0,  col
contributo del Pio Istituto dei Sordi, con la collaborazione
dell’Associazione  Martin  Pescatori,  di  Centro  commerciale
Porto Grande e Ok Group, nell’ambito di “Borgosalus – Percorso
nazionale Sport e Salute U.S. Acli”.

Il programma della manifestazione prevede il ritrovo e la
registrazione dei partecipanti alle 8,45 davanti all’Ecomuseo
del mare e della pesca sul lungomare Nord di Martinsicuro.

A seguire la visita al Museo (inizio ore 9)e poi, per chi è
interessato, passeggiata con visita guida al Biotopo Costiero
di Martinsicuro.
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Grazie a foto e oggetti messi a disposizione dai pescatori più
anziani, nel museo viene ripercorso la storia della pesca e
dei vari tipi di pesca a Martinsicuro. Proprio vicino alla
zona del porticciolo, dove attraccano ancora le barchette di
chi è ancora impegnato nell’importante attività della pesca,
in cinque stanze sono esposte reti, nasse, argani, cesti, boe,
bussole, vecchi radar e carte nautiche, foto e tutto ciò che
può parlare e raccontare l’affascinante mondo della pesca.

È garantito il Servizio di interpretariato Lis.

Per  partecipare  alla  manifestazione  occorre  inviare  un
messaggio entro le ore 18 del 19 maggio al numero 3939365509,
indicando il proprio nome e cognome e la data dell’iniziativa.

MALTEMPO, chiuso il ponte
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Sul fiume Alento sp 9 Chieti-Filetto

Chieti, 17 maggio 2023. A causa delle avverse condizioni meteo
e  delle  intense  precipitazioni  è  stata  disposta  in  via
precauzionale la chiusura al traffico veicolare e pedonale del
ponte sul fiume Alento al km 0+877 della SP 9 Chieti-Filetto,
nel comune di Chieti.

L’ordinanza è stata emessa oggi dal dirigente del settore
Viabilità  Paola  Campitelli  al  termine  dei  sopralluoghi
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effettuati dal personale della Provincia di Chieti unitamente
alla Polizia locale e ai Vigili del fuoco in cui è stata
accertato l’innalzamento del livello del fiume Alento a causa
delle  intense  precipitazioni  di  queste  ore.  Il  livello
dell’acqua è arrivato a sfiorare ed allagare temporaneamente
la sede stradale del ponte sulla SP 9 Chieti-Filetto: in via
precauzionale  è  stata  quindi  disposta  tempestivamente  la
chiusura della circolazione di veicoli e pedoni sul ponte, con
deviazione della viabilità ordinaria sulla viabilità comunale
e statale adiacente, in particolare sulla SC “Alento” e sulla
SS649 “diramazione Fondo Valle Alento”.

STRADE  PROVINCIALI,  al  via
interventi per 3 milioni di
euro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Chieti, 16 maggio 2023. “Ammontano a quasi 3 milioni di euro i
fondi destinati alla messa in sicurezza di ventisei strade
provinciali  e  relative  pertinenze  che  presentano  diverse
criticità per il transito in sicurezza sia dei veicoli che, in
alcuni casi, dei pedoni. Si tratta di un ulteriore intervento
di manutenzione relativo alla programmazione 2022 che andrà ad
interessare diversi distretti della Provincia, a completamento
dei lavori già effettuati o da ultimare già assegnati nelle
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altre zone non interessate da questo lotto”. Lo rende noto il
Presidente della Provincia di Chieti, Francesco Menna.

“A  compromettere  gli  standard  di  sicurezza  delle  strade
provinciali  sono  il  deterioramento  dell’attuale  manto
stradale,  la  presenza  di  dissesti  e  degradi  della
pavimentazione stradale, riconducibili a svariati fattori, tra
cui l’usura dello strato superficiale, i movimenti franosi
delle scarpate, i normali cedimenti della fondazione stradale,
nonché l’azione usurante esercitata dagli agenti atmosferici.
La nostra Provincia conta oltre 1600 km di strade che puntiamo
a mettere in sicurezza attraverso un piano di manutenzione
puntuale e mirato con cui abbiamo programmato interventi in
tutti i distretti provinciali”.

Gli  interventi  riguarderanno  alcuni  tratti  delle  seguenti
strade provinciali:

S.P. 209 ex S.S. 5 RAC Tiburtina Valeria (Via per Popoli),
rifacimento manto stradale;

S.P. 62 Santa Liberata -Tamarete, rifacimento manto stradale;

S.P. 27 Torre Ciarrapico nel Comune di Francavilla al Mare,
miglioramento  della  regimentazione  delle  acque  superficiali
con la realizzazione di una nuova zanella in sostituzione di
quella  ammalorata,  rifacimento  manto  stradale  e  ripristino
della segnaletica orizzontale;

S.P.  40  Pelusi  nel  Comune  di  Tollo,  rifacimento  manto
stradale;

S.P. 3 Tricalle – San Martino, rifacimento manto stradale;

S.P. 23 Ripa Teatina – Francavilla al Mare nel Comune di Ripa
Teatino, rifacimento manto stradale;

S.P.  125  Lama  dei  Peligni  –  Palena,  rifacimento  manto
stradale;



S.P. 215 ex S.S. 363 di Guardiagrele località San Vincenzo,
rifacimento manto stradale;

S.P.  218  ex  S.S.  538  Marrucina  nel  Comune  di  Orsogna,
rifacimento  manto  stradale;

S.P. 147 Villa Santa Maria – Montebello sul Sangro nel Comune
di Villa Santa Maria, sistemazione del marciapiede, ripristino
della segnaletica orizzontale su strada;

S.P. 100 Pedemontana e S.P. 84 “Cotti – Lentesca nel Comune di
Sant’Eusanio sul Sangro, rifacimento manto stradale;

 S.P. 132 Torricella Peligna – Fallo tratto Montenerodomo –
Fallo, sistemazione di alcuni movimenti franosi e rifacimento
manto stradale;

S.P.  164  Quadri  –  Stazione  di  Palena  tratto  Quadri  –
Pizzoferrato,  sistemazione  del  marciapiede,  miglioramento
della  regimentazione  delle  acque  superficiali  con  la
realizzazione di nuova zanella, rinnovo del manto stradale,
ripristino della segnaletica stradale orizzontale;

S.P. 119 Sangritana località Ponte S. Egidio in Paglieta,
rifacimento manto stradale;

S.P. 110 Torricella – Altino, rifacimento manto stradale;

SP 156 Traversa di Montelapiano, completamento del percorso
pedonale con il prolungamento dell’esistente;

S.P. 187 Trignina, rifacimento manto stradale;

S.P. 170 Punta Penna, ripristino della segnaletica verticale;

S.P.  203  Celenza  –  Fondo  Valle  Trigno,  rifacimento  manto
stradale;

 S.P. 188 Traversa di Lentella, rifacimento manto stradale;

S.P.  155  Colledimezzo  –  Borrello  in  corrispondenza



dell’ingresso  a  monte  del  Comune  di  Monteferrante,
sistemazione  di  movimento  franoso;

S.P. 150 Fondo Valle Sinello 2°, rifacimento manto stradale;

S.P. 120 Traversa di Archi, ripristino della barriera stradale
e rifacimento manto stradale;

SP 216 ex SS 364 di Atessa – centro abitato di Colledimezzo,
rifacimento manto stradale;

SP212 ex SS86 Istonia nel tratto Castiglione Messer Marino –
Torrebruna, rifacimento manto stradale e ripristino e recupero
di alcuni tombini.

SETTIMANA  DELLA  CELIACHIA,
oggi menù speciale per tutti
i  bambini  nelle  scuole
cittadine
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Sindaco  e  assessore  Giammarino:  “Un  modo  concreto  per
sensibilizzare  su  corrette  abitudini  alimentari”

Chieti, 15 maggio 2023. In occasione della Settimana Nazionale
della Celiachia, che si celebra dal 13 al 21 maggio, il Comune
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di Chieti ha proposto alla Ladisa, concessionaria del servizio
di ristorazione scolastica, di modificare il menù prevedendo
la  somministrazione  del  pasto  di  oggi  con  alimenti  senza
glutine per tutti i bambini e gli adulti che mangiano a mensa.

Un modo per sensibilizzare sulla condizione e gli effetti
causati  dall’infiammazione  cronica  dell’intestino  tenue  che
viene,  di  norma,  scatenata  dall’ingestione  di  glutine  in
soggetti  predisposti  geneticamente.  Un  menù  provato
direttamente  alla  mensa  della  primaria  Celdit,  anche
dall’assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Teresa  Giammarino,
dalla  dirigente  del  Comprensivo  4  Elvira  Pagliuca,  dalla
responsabile del servizio Ladisa, Maria Giovanna Flora, dalla
dietista  Ilenia  Sbaraglia  dalla  vicepresidente  del  Aic
Abruzzo, Marta D ‘Amico.

“A tavola tutti insieme è un esempio concreto di inclusione
alimentare – così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore alla
Pubblica  istruzione  Teresa  Giammarino  –  abbiamo  voluto
promuoverlo insieme al gestore del servizio, perché diventi un
tema di interesse ancora più generale. Le diete speciali sono
motivo di grande attenzione per l’Amministrazione comunale, a
tutela dei bambini che hanno esigenze particolari per il cibo
a causa di intolleranze e predisposizioni alla celiachia.

Cogliamo l’occasione di questa settimana per fare un unico
menu, abbattendo ogni differenza e mettendo tutti i bambini, i
docenti e il personale scolastico che fruisce della mensa
davanti agli stessi piatti. Oggi nelle mense delle scuole
comunali si è mangiato come primo piatto il risotto con le
zucchine, per secondo ciliegine di mozzarella e insalata di
pomodori, ciabatta senza glutine come pane e per fine pasto
yogurt. Ringraziamo l’Aic e la Ladisa per essere stati parte
di questa iniziativa, che ripeteremo per tenere l’attenzione
al giusto livello sul cibo e sulla qualità e la specialità
delle diete per i nostri bambini”.

“L’Aic Abruzzo, da oltre vent’anni presente sul territorio, si



occupa di formare ed informare a vari livelli la popolazione
sulla malattia celiaca e le sue problematiche, coinvolgendo le
istituzioni scolastiche, le realtà turistiche e ristorative,
le associazioni di categoria e le istituzioni politiche, al
fine di normalizzare la vita del celiaco nella quotidianità –
riferisce la vicepresidente del Aic Abruzzo, Marta D ‘Amico
per l’associazione – tra i tanti progetti viene portato avanti
da anni con grande successo In fuga dal glutine, basato su
attività ludico-educative grazie alle quali si racconta in
classe  la  diversità  (sia  essa  alimentare,  culturale  o
religiosa) da vivere non come limite ma come risorsa: ogni
anno Aic Abruzzo entra negli Istituti Scolastici di tutte le
province formando insegnanti, lavorando nelle classi con i
bambini e coinvolgendo i dirigenti scolastici.

Nell’ambito  di  queste  attività  di  sensibilizzazione  nelle
scuole, grazie anche alla partecipazione e all’impegno dei
comuni e delle aziende di ristorazione collettiva si porta
avanti,  durante  la  settimana  della  celiachia  l’iniziativa
Tutti a tavola, tutti insieme, una giornata in cui in tutte le
mense  scolastiche  delle  scuole  d’Infanzia  e  primaria  che
aderiscono al progetto si serve un pasto naturalmente privo di
glutine, per far comprendere anche ai bambini e alle loro
famiglie che mangiare senza glutine si può e anche con gusto e
in questa edizione 2023 si supereranno i 5.000 pasti a livello
regionale.

Il Direttivo di Aic Abruzzo è attualmente impegnato, oltre che
al fianco dei Comuni, anche al fianco dell’assessorato alla
Salute  e  Pari  Opportunità  della  Regione  Abruzzo  per
raggiungere  l’obiettivo  della  dematerializzazione  dei  buoni
cartacei in tutto il territorio regionale in modo uniforme,
puntando ad ottenere un sistema ben strutturato per far sì che
si potranno utilizzare i buoni digitali anche fuori regione”.

“L’azienda Ladisa ha aderito con entusiasmo al progetto poiché
sensibile  alle  problematiche  legate  alla  celiachia  –  così
Maria Giovanna Flora della ditta – tematiche che la nostra



realtà gestisce già quotidianamente con la preparazione dei
circa 1.300 pasti di Chieti, fra cui diversi menu speciali
proprio per celiaci”.

LA CITTÀ DI ROSETO FESTEGGIA
il 163° compleanno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Il 22 maggio per l’occasione, l’Amministrazione Comunale ha
deciso di rendere omaggio a chi ha contribuito alla storia del
territorio attraverso l’impegno quotidiano

Roseto degli Abruzzi, 15 maggio 2023. Donne e uomini che per
decenni, ogni mattina, hanno sollevato la saracinesca della
loro attività commerciale, tanto da diventare un simbolo e un
punto di riferimento per l’intera comunità.

Per questo domenica 21 maggio, alle 10.30 in piazza della
Repubblica,  si  svolgerà  la  cerimonia  dal  titolo  Onore  al
Merito  nella  quale  gli  Amministratori  consegneranno  un
riconoscimento alle attività commerciali storiche di Roseto
degli  Abruzzi.  A  presentare  l’evento  sarà  Francesca
Martinelli.

Saranno  consegnate  le  opere  musive  che  il  Maestro  Bruno
Zenobio ha creato per questa occasione. Opere che andranno ad
impreziosire gli esterni delle nostre attività storiche e le
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identificheranno ancora di più come appartenenti proprio alla
nostra Città e alla nostra cultura.

La  premiazione  diventerà  un  appuntamento  fisso  durante  le
future celebrazioni per la nascita di Roseto e, ogni anno,
verranno consegnati altri riconoscimenti alle tante attività
storiche, che caratterizzano il nostro tessuto commerciale.

La  Pro  Loco  Roseto,  inoltre,  omaggerà  la  Città  di  Roseto
realizzando una splendida infiorata nella centralissima piazza
mentre, lungo le strade che portano da piazza della Libertà a
piazza della Repubblica, risuoneranno le note della Banda di
Montepagano.

In caso di maltempo la cerimonia si terrà in Sala Consiliare.

“Ogni città è il riflesso di tante storie. Quella di Roseto
degli Abruzzi, sia pur “recente” (l’atto di nascita fu firmato
il  22  maggio  del  1860),  racconta  di  un  borgo  nato  sulla
collina di Montepagano e poi sceso verso il mare, cambiando il
proprio nome prima in Le Quote e successivamente in Rosburgo,
fino ad arrivare nel 1927 ad assumere l’attuale denominazione
di Roseto degli Abruzzi – affermano il Sindaco Mario Nugnes,
la Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti e l’Assessore
al Commercio Annalisa D’Elpidio – Come in un mosaico, poi,
nella storia della città si inseriscono le storie di donne e
uomini  che  con  la  loro  vita  e  con  la  loro  attività  ne
caratterizzano il tessuto imprenditoriale e commerciale. Per
questo, in occasione della ricorrenza del 163esimo compleanno
di Roseto, l’Amministrazione Comunale ha voluto premiare per
la prima volta le dieci attività più resilienti della città ed
ancora presenti sul territorio. Vogliamo premiare il forte
radicamento  urbano  di  queste  attività  e  promuovere  e
valorizzare  tutte  le  attività  commerciali,  artigianali  e
dedite  alla  ristorazione  che  costituiscono  testimonianza
storico-culturale del territorio rosetano. Vogliamo premiare
un’ampia varietà di piccole ma grandi imprese che raccontano
l’operosità, la capacità di rinnovarsi, l’impegno costante ed



il coraggio di tanti imprenditori nell’affrontare le sfide dei
tempi che cambiano, la ferma volontà di trasmettere i valori
della tradizione e la memoria delle esperienze del passato, di
imprese orgogliosamente tramandate, magari, di generazione in
generazione. Infine – aggiungono il Sindaco, la Presidente del
Consiglio  e  l’Assessore  –  vogliamo  ringraziare  il  maestro
Zenobio per le splendide opere, la Banda di Montepagano che
renderà gioiosa la giornata di festa e la Pro Loco di Roseto
che  lascerà  un  segno  tangibile  della  ricorrenza  con  la
realizzazione di una infiorata in piazza”.

ASPETTANDO  IL  FESTIVAL:
Concerto della Banda Musicale
della Polizia di Stato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Venerdì 19 maggio grande anteprima della XXIII edizione del
Festival Internazionale di Bande Musicali & Majorettes con il
concerto della Banda Musicale della Polizia di Stato

Giulianova, 14 maggio 2023. Lo annunciano con soddisfazione il
presidente  e  il  vicepresidente  del  comitato  organizzatore,
Mario Orsini e Gianni Tancredi.

Sotto  la  guida  del  Maestro  Direttore  Maurizio  Billi,
considerata figura di riferimento nel panorama delle orchestre
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di fiati a livello internazionale, il complesso musicale ha
raggiunto  livelli  di  indiscussa  qualità,  testimoniata  da
registrazioni  discografiche  che  hanno  ottenuto  unanimi
consensi.

La Banda della Polizia di Stato, composta da 70 elementi, si
esibirà  nel  grande  palco  allestito  in  Piazza  Buozzi  a
Giulianova  Paese,  dove  dal  24  al  28  maggio  prossimi,  si
celebrerà una nuova entusiasmante avventura del Festival con i
gruppi bandistici che arrivano da Messico, Giappone, Ungheria,
Polonia, Portorico, Repubblica Ceca, Svizzera e naturalmente
Italia.

Alla serata, presentata da Antonio Bernardelli, parteciperà il
soprano Federica Caseti Balucani.

La Banda Musicale della Polizia di Stato, con una storia lunga
90 anni, nel suo vasto repertorio annovera pagine di autori
classici accanto a composizioni originali per Orchestra di
fiati  di  autori  moderni  e  contemporanei  come  Hindemith,
Schonberg, Holst, Barnes, Reed, Sparke Nel suo organico, oltre
a  fiati  e  percussioni  ci  sono  l’arpa,  i  contrabbassi,  il
pianoforte e la chitarra.

La serata sarà scandita da diversi generi musicali, fra cui un
omaggio al maestro Ennio Moricone, legato da un particolare
sentimento di affetto alla Banda della Polizia di Stato.

Mario Orsini e Gianni Tancredi esprimono profonda gratitudine
al Maestro Billi e a tutti i componenti del complesso musicale
che con il suo prestigio illumina il Festival Internazionale
di  Bande  Musicali  di  Giulianova:  “Siamo  onorati  di  poter
ospitare  la  banda  Musicale  della  Polizia  di  Stato,  che
attraverso  la  sua  musica,  contribuisce  ad  avvicinare  i
cittadini al concetto di prossimità”.



TENTATIVO  DOVEROSO  per  la
città
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Sebbene le condizioni dell’ente non consentivano salvataggi

Chieti, 13 maggio 2023. “Nelle 115 pagine della Corte sul
pronunciamento  relativo  al  piano  di  riequilibrio,  viene
ricostruita perfettamente, con fatti e motivazioni, come si è
giunti  all’attuale  e  difficile  situazione  economica  e
finanziaria. Viene messa in chiaro la sedimentazione delle
criticità, rimaste irrisolte anno dopo anno, dal lontano 2012
e nonostante i diversi richiami della Corte dei conti che,
costantemente, ha chiesto al Comune una soluzione ai problemi
di cassa e di struttura che solo l’attuale governo cittadino
ha cominciato ad affrontare”, così il presidente del Consiglio
comunale Luigi Febo sulla sentenza.

“L’Amministrazione Ferrara ha percorso la doverosa via del
tentativo  di  riequilibrio,  scelta  politica  motivata
soprattutto dalle condizioni in cui versava la città nel 2020,
ma,  come  si  legge  nel  testo  dei  giudici,  non  abbastanza
efficace per escludere lo scenario a cui non avremmo voluto
ricorrere – spiega Febo – Abbiamo avuto sulla strada anche il
Covid, che ha paralizzato la nostra attività, bloccando la
capacità  di  riscossione,  riattivata  solo  al  termine  della
pandemia e anche grazie alle scelte fatte su Teateservizi.
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Senza entrate ben poco si poteva incidere, ma il riequilibrio
andava tentato. Una scelta condivisa dalla maggioranza e dal
Consiglio che con la delibera del dicembre 2021 ha imboccato
la  difficile  via  del  risanamento.  Aspettiamo  ora  il
pronunciamento dei Revisori dei conti del Comune, entro i
termini stabiliti si deciderà il da farsi, nel frattempo sarà
attivata  un’operazione  verità  sullo  stato  dei  conti  e  la
situazione dell’Ente, di cui è giusto che la città venga messa
al corrente in modo trasparente, carte e fatti alla mano”.

VENDEVA  BIANCHETTO  ma  era
pesce ghiaccio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Multato ristoratore

Ortona, 12 maggio 2023. Il personale della Capitaneria di
porto di Ortona nei giorni scorsi ha multato un ristoratore
del teatino per violazione degli obblighi comunitari relativi
alla fornitura di informazioni sugli alimenti ai consumatori.
Il gestore del ristorante, infatti, somministrava ai propri
clienti  diverse  pietanze  pubblicizzate  sul  menu  come
bianchetto,  una  pregiata  qualità  di  novellame  di  pesce
azzurro, dal tipico colore bianco, la cui pesca e vendita è
vietata  per  ragioni  di  sostenibilità  ambientale.  Allertati
dall’annotazione riportata sui menu, quindi, i militari della
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Guardia Costiera hanno approfondito le indagini sull’origine
del  prodotto  in  questione  ed  hanno  appurato,  tramite  la
documentazione di tracciabilità, che quello che veniva venduto
ai clienti come bianchetto in realtà era pesce ghiaccio, una
specie ittica dal basso valore commerciale e diffusa in tutte
le acque salmastre tropicali e subtropicali della Cina. Al
ristoratore, quindi, è stato contestato il mancato rispetto
delle  pratiche  leali  d’informazione  al  consumatore,  avendo
utilizzato  una  denominazione  ingannevole  per  rendere  più
appetibile il proprio prodotto, ricorrendo, addirittura, al
nome di una specie vietata.

L’importo della sanzione va da 3.000 a 24.000 €, e l’ammontare
esatto  verrà  stabilito  dal  competente  Ispettorato  Centrale
della tutela della Qualità e Repressioni Frodi dei Prodotti  
Agroalimentari    del  Ministero  dell’Agricoltura,  della
Sovranità Alimentare e delle Foreste.

Infrazioni di questa natura sono purtroppo assai ricorrenti.
Solo qualche settimana prima, infatti, sempre i militari della
Capitaneria di porto di Ortona avevano sanzionato un altro
ristoratore  per  aver  pubblicizzato,  anche  tramite  social
media, una lista di portate esclusive in cui, tra le pietanze,
compariva una tartare di tonno rosso, salvo poi scoprire, in
corso d’ispezione, che si trattava del meno pregiato tonno
pinne gialle, e che l’intero menu era a base di prodotto
decongelato, aspetto di cui, però, non veniva fatta alcuna
menzione.

PARCO FRANCHI. Al via da oggi
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la riqualificazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Arriva  per  i  bambini  un  grande  vascello,  accessibile  e  
multifunzione.  Panchine  all’ombra,  nuovo  verde  e  nuovo
impianto di irrigazione. Delocalizzato il chiosco, dopo uno
stallo durato anni.

Giulianova, 9 maggio 2023. È iniziato oggi l’intervento di
riqualificazione del parco Franchi, tra il viale Orsini e il
Lungomare Zara, intervento che impone la chiusura dei cancelli
per circa un mese.

A lavori conclusi, per i bambini di Giulianova ci sarà un
giardino bello, verde e sicuro, con tutti i giochi sostituiti,
ed  un’attrazione  in  più.  Rimosse  infatti  le  vecchie
attrezzature, non riparabili, sarà a disposizione dei piccoli
un grande vascello di legno scuro, con inserti di un bel
colore verde. La struttura non sarà solo un gioco su cui
camminare o arrampicarsi. Al suo interno, ci saranno altalene
e altre attrazioni di dimensioni medio-piccole. La zona gioco
risulterà  ripensata  e  ridisegnata  nel  suo  complesso.  Il
vascello, posto su un tappeto colorato antitrauma, sarà al
centro  di  un  percorso  definito,  ben  irrigato  e  con  nuovo
verde.

“Finalmente – spiega l’assessore alla Manutenzione del Verde
Paolo Giorgini – sia i grandi che i bambini potranno godere
appieno  del  parco.  Attorno  al  vascello,  saranno  collocate
panchine su cui sedersi, all’ombra di nuovi alberi, di salici
piangenti. Poco distante, i giochi destinati ai piccolissimi. 
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Il veliero è una struttura inclusiva, accessibile anche a
bambini con disabilità. L’impianto di irrigazione del parco,
poi, sarà rinnovato e reso efficiente. Siamo soddisfatti del
progetto. Le famiglie con bambini, gli adulti, i ragazzi, gli
anziani, ed anche i turisti, hanno il diritto di disporre di
un’area verde, cerniera tra l’abitato ed il mare,  che sia ben
attrezzata  e  curata,  un  posto  bello  e  tranquillo,  dove
sostare, leggere, giocare, passeggiare.”

I lavori prevedono anche il trasferimento del chiosco che fu
al centro, negli anni scorsi, di una vicenda giudiziaria. La
struttura sarà dislocata una decina di metri più ad ovest.

“Una situazione intollerabile, ormai stagnante – commenta il
Sindaco  Jwan  Costantini  –  La  problematica  del  chiosco,
tristemente chiuso, andava risolta, ma nessuno, prima di noi,
lo aveva fatto. Presto, con grande vantaggio di tutti, sarà
solo un ricordo quella piccola cattedrale nel deserto, per
troppo  tempo  un’offesa  al  parco  e  alle  buone  pratiche
amministrative”.

DELEGAZIONE  IN  ARRIVO  dalla
città di Minamishimabara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

Un’amicizia  che  durerà  in  futuro  nel  nome  della  cultura.
Domani la presentazione del libro sul gesuita teatino, padre
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Alessandro Valignano

Chieti, 9 maggio 2023. È cominciata nel pomeriggio di oggi la
visita istituzionale a Chieti del sindaco di Minamishimabara.
Il primo cittadino della città giapponese con cui Chieti è
gemellata  dal  2016,  Matsumoto  Masahiro,  accompagnato  dalla
funzionaria del settore promozione e sviluppo regionale e del
territorio, Matsuura Mami e dal coordinatore delle relazioni
internazionali del comune giapponese, Emanuele Ercole Carloni,
è tornato in Abruzzo per la prima volta dopo il 2019. Presente
anche  il  professor  Claudio  Caniglia,  presidente
dell’Associazione Giappone Abruzzo che ha affiancato il Comune
nell’organizzazione degli eventi.

Un legame nato nel nome di padre Alessandro Valignano, il
gesuita  teatino  che  nelle  Indie  Orientali  e  proprio  da
Minamishimabara, dove approdò il 25 luglio 1579, portò avanti
una  formidabile  opera  missionaria,  costruendo  un  prezioso
ponte nelle relazioni fra l’Oriente e l’Occidente. Opera che è
stata oggetto degli studi della compianta professoressa Marisa
Di  Russo,  promotrice  del  Centro  Internazionale  Alessandro
Valignano e presidente dell’associazione Giappone Abruzzo, che
con  i  professori  Irene  Fosi  e  Giovanni  Pizzorusso
dell’Università G. D‘Annunzio di Chieti-Pescara, già membri
del  Centro  Valignano  e  Claudio  Caniglia  hanno  iniziato  a
lavorare, insieme a storici locali di Minamishimabara e altri
studiosi  giapponesi  a  un  volume  collettivo  su  Alessandro
Valignano  che  oggi  trova  la  luce  e  sarà  simbolicamente
consegnato alla città.

La  presentazione  dell’edizione  giapponese  e  l’anteprima  di
quella italiana avverranno la mattina di domani, mercoledì  10
maggio alle ore 11 per gli alunni di alcune scuole al Convitto
Nazionale G.B. Vico e il pomeriggio, alle 16:00, al Museo
d‘Arte Costantino Barbella per la città.

Sempre al G.B. Vico alle 9,30 si terrà un tavolo di lavoro tra
la delegazione del Comune giapponese, il dirigente dell’I.I.S.



“Luigi di Savoia” e Reggente dell’I.I.S. “Umberto Pomilio”,
Grazia Angeloni e la dirigente dell’Istituto Comprensivo 1,
Simona Di Salvatore, il presidente dell’Associazione Giappone-
Abruzzo, Claudio Caniglia, coordinati dal rettore Paola Di
Renzo per discutere di progetti congiunti con le scuole e
dell’accoglienza della prossima delegazione.

“Un’occasione per confermare la tappa del cammino iniziato nel
nome del nostro illustre concittadino – così il sindaco Diego
Ferrara e il vicesindaco e assessore alla Cultura Paolo De
Cesare che hanno ricevuto la delegazione  –  Il rapporto di
amicizia  creatosi  tra  il  Comune  di  Chieti  e  quello  di
Minamishimabara ci onora e lo porteremo avanti dando spazio e
voce alla storia di questo nostro straordinario cittadino.
L’accordo stipulato fra le municipalità nel 2016 è un percorso
che vogliamo alimentare, così come ci onora il lavoro svolto
dalla professoressa Marisa Di Russo per dare altre mete al
cammino iniziato sei secoli fa da Valignano. L’opera della Di
Russo,  a  distanza  di  secoli,  è  come  se  avesse  portato  a
compimento l’opera del gesuita qui in Occidente e a Chieti,
coltivandone la memoria e unendo due luoghi a lui cari: la sua
Chieti, dove egli nacque e Minamishimabara, dove ha operato e
dove  viene  ricordato  con  un  affetto  e  una  stima  davvero
commoventi”. 

VELOCIZZAZIONE  FERROVIA,
domani  la  conferenza  di
servizi a Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 25 Maggio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/08/velocizzazione-ferrovia-domani-la-conferenza-di-servizi-a-roma/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/08/velocizzazione-ferrovia-domani-la-conferenza-di-servizi-a-roma/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/08/velocizzazione-ferrovia-domani-la-conferenza-di-servizi-a-roma/


Sindaco, Febo e Ginefra: “Ribadiremo il nostro fermo NO al
progetto senza le varianti da noi proposte. Delusi anche dalla
Regione che non ha ascoltato i territori”

Chieti, 8 maggio 2023. Si svolgerà domani a Roma, nella sede
del Ministero ai Lavori Pubblici, la conferenza di servizi sul
progetto  di  fattibilità  tecnico  economica  della  linea
ferroviaria  Roma-Pescara,  lotto  1  “Raddoppio  della  tratta
Interporto  d’Abruzzo-Manoppello”.  Ai  lavori  parteciperà  il
sindaco Diego Ferrara, che sarà a Roma con il presidente del
Consiglio  comunale  Luigi  Febo.  Stamane  intanto
l’Amministrazione,  presente  il  sindaco  Diego  Ferrara,  il
presidente del Consiglio comunale Luigi Febo e il presidente
della Commissione comunale sulla Ferrovia Vincenzo Ginefra, ha
ribadito in conferenza stampa il proprio no al progetto di cui
si  discuterà  domani,  in  quanto  non  prevede  la  variante
richiesta dal Comune, che limita l’impatto sul territorio e dà
riscontro alle istanze richieste dalla cittadinanza tramite i
vari comitati.

“Alla  conferenza  dei  servizi  andrò  domani  con  spirito
battagliero perché progetti imposti dall’alto che stravolgono
la  pace  sociale  e  strutturale  del  territorio  non  sono
accettabili – esordisce il sindaco Diego Ferrara – Il nostro
no è stato palese sin dall’inizio, non all’opera, ma a questa
stesura perché impatta in modo irreparabile sul territorio.
Mai il nostro no è stato un no senza proposta, perché abbiamo
lavorato, in questi mesi, affinché il progetto potesse essere
migliorato, rispettando le nostre richieste che sintetizzano
anche quelle dei comitati cittadini e degli altri Comuni con
cui  abbiamo  fatto  fronte,  come  Manoppello  e  San  Giovanni



Teatino. Il Comune ha ricevuto la prima lettera da RFI il 28
gennaio 2022, da allora ci sono stati dibattiti pubblici a
cura di RFI e Ministero, l’ultimo il 17 marzo 2022 all’Aurum
di  Pescara.  Abbiamo  fatto  diverse  riunioni,  istituito  una
Commissione consiliare straordinaria per le Ferrovie che ha
fatto un prezioso lavoro di conoscenza e ascolto anche dei
comitati, mettendo al corrente tutti sullo stato dell’opera e
sulla  posizione  del  Comune.  La  variante  da  noi  proposta
sintetizza  anche  le  istanze  ricevute  dai  cittadini  dei
quartieri di Chieti Scalo interessati dal passaggio e ad ogni
occasione  pubblica  e  ufficiale  e  formale  abbiamo  detto  a
chiare  lettere  la  nostra  ferma  opposizione  alla  stesura
originaria del progetto. È successo per ben tre volte: il 23
marzo  2022  la  prima,  espressa  con  un  parere  negativo
sull’opera; il 20 maggio abbiamo confermato il parere negativo
e l’11 luglio sempre 2022 siamo andati in Consiglio comunale
con una delibera che diceva no al progetto non modificato,
costruita sul parere e su tutti gli atti da noi prodotti anche
sulle  criticità.  Non  comprendiamo  neanche  il  perché  siano
stralciati dal progetto e dalla conferenza altre due decisioni
impattanti sul territorio, la viabilità di progetto NV02 che
taglierà in due Brecciarola isolandola e un elaborato di Terna
per alimentare l’opera. Abbiamo di nuovo interessato i nostri
uffici tecnici che si sono confrontati con quelli del Comune
di  Manoppello  e  fatto  un  documento  contro  anche  queste
decisioni per cui faremo ricorso, sarà quello che io porterò
domani a Roma al Ministero, dicendo, per l’ennesima volta e,
spero definitiva, che il Comune non avallerà un progetto che
non riconosce il nostro diritto di non vedere stravolto il
nostro territorio, anche perché nei dibattiti pubblici del
2022 i Comuni di Chieti e Manoppello, sostenuti dai comitati
dei cittadini hanno perorato e costruito nuove soluzioni, la
cosiddetta “variante dei cittadini”, che avrebbe migliorato
l’opera e che poteva accontentare tutti”.

“La Commissione ha sempre lavorato all’unisono e in grande
armonia, con l’obiettivo di non contrastare il progetto in



senso generale, perché la portata della velocizzazione per il
territorio è importante, ma perché potesse essere migliorato –
aggiunge il presidente Vincenzo Ginefra – Contestiamo la sua
formulazione  originaria  perché  è  scritta  secondo  parametri
territoriali e sociali vecchi e mutati, di cui oggi bisogna
tenere necessariamente conto affinché l’opera non sia a danno
del nostro territorio e non a vantaggio. Accanto alle nostre
motivazioni si aggiunge la disparità di trattamento su due
ulteriori aspetti, la presenza di una cabina elettrica di
Terna, funzionale alla velocizzazione, ma una nuova ipoteca
per  noi,  la  cui  realizzazione  viene  stralciata  dalla
conferenza, aggirando una procedura, cosa che noi non possiamo
consentire. Anche quando si parla di viabilità accessoria: la
prima stesura era già assurda, con un’opera che impattava su
Brecciarola  fortemente,  che  resta  pesante  anche  nella
rimodulazione perché spacca in due Brecciarola.  Noi abbiamo
collaborato con tutte le associazioni che hanno rappresentato
i cittadini sia per il lotto 1, sia per la parte dell’opera
non ricadente nel PNRR. Oggi c’è uno studio di un docente di
trasporti  dell’università  di  Torino  professor  Ramella  che
definisce  bassissimo  il  rapporto  costi-benefici  per  i
cittadini.  In  Commissione  abbiamo  ribadito  oggi  la  nostra
posizione esprimendo un chiaro dissenso, in linea con quello
che l’Amministrazione ha espresso per le vie ufficiali. Il
progetto poteva essere fatto in modo corretto, non siamo stati
ascoltati, rischiamo di ritrovarci un’opera tossica per il
territorio”.

“Continueremo a portare avanti le nostre battaglie finché ci
sarà possibile e faremo opposizione insieme agli altri Comuni
– conclude il presidente del Consiglio comunale Luigi Febo –
Domani si chiude l’iter del progetto con la conferenza di
servizi che approva il progetto. La nostra posizione forse non
cambierà  le  cose,  perché  i  Comuni  sono  soggetti  non
qualificati e il parere dei Comuni e degli altri enti non ha
possibilità di incidere sull’esito dei lavori. Poteva farlo la
Regione, che ha però espresso parere a favore del progetto,



non ascoltando i territori. Alla Regione sono arrivate tante
sollecitazioni perché supportasse i territori, non solo dai
cittadini, ma anche dai Comuni, peraltro anche di diversa
estrazione  politica,  perché  questo  progetto  esproprierà
proprietà storiche, attività che raccolgono i sacrifici di una
vita,  ma  non  ha  fatto  nulla  a  nostro  vantaggio.  Eppure,
eccezioni  sono  state  possibili:  il  cavalcavia  viario  sarà
trattato a parte, l’elettrodotto a servizio dell’opera è stato
stralciato: com’è possibile approvare un progetto che non è
funzionale nella sua interezza? Ed è penalizzante anche nelle
opere  stralciate:  una  parte  di  Brecciarola  viene  isolata,
parliamo  della  zona  del  Mulino,  un  problema  non  solo
urbanistico, ma che ha a che fare con la sicurezza; sempre a
Brecciarola, che ha già tanti paesi addosso, parliamo della
discarica ad esempio, arriverà la cabina di Terna, grande
quanto un campo di calcio. Non riusciamo a comprendere perché
la Regione ha lasciato solo i Comuni e i cittadini alla loro
sorte  e  non  ha  supportato  la  nostra  soluzione,  che  dava
peraltro sbocco all’interporto, con un doppio collegamento che
potenziava l’investimento su questa infrastruttura. Avrebbero
potuto far ragionare RFI e Ministero, non è successo e questo
è un fatto”.


